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ДАЙДЖЕСТ СМИ 
 

КХЛ как организация 
 

Швейцарцу могут подарить должность президента КХЛ. Это пенсия для 
Фазеля за лояльность к России (Sport24.ru) 
Рене Фазель долго служил российскому хоккею.  

перейти к статье 

Классика по-петербургски. Хоккей снова подвинет футбол и соберет 
десятки тысяч болельщиков (Allhockey (allhockey.ru)) 
В декабре "Газпром Арена" снова примет матчи Россия - Финляндия и СКА - 
ЦСКА.  

перейти к статье 

До швейцарских гастролей "Зеленого дерби" остался месяц 
(Континентальная хоккейная лига (khl.ru)) 
Одно из самых ярких и принципиальных противостояний КХЛ пройдет 23 декабря 
в Давосе в рамках проекта KHL World Games.  

перейти к статье 

Сорокин и Капризов - в лидерах голосования болельщиков на Матч Звезд 
(Sports.ru/tribuna) 
Чуть больше недели осталось до завершения голосования болельщиков за 
стартовые составы команд дивизионов на Матч Звезд КХЛ.  

перейти к статье 

Игрокам "Амура" выплатили зарплату за два месяца (Спорт экспресс 
(sport-express.ru)) 
Как стало известно "СЭ", игроки "Амура" получили долги за два месяца.  

перейти к статье 

"Утром на карточку приходит 60 тысяч". В клубе КХЛ придумали 
необычный способ премирования игроков (Sport24.ru) 
В клубе Континентальной хоккейной лиги "Адмирал" придумали необычный 
способ премирования игроков.  

перейти к статье 

Умарк побил рекорд Радулова по очкам за "Салават Юлаев" в КХЛ (Р-
Спорт) 
Форвард уфимского "Салавата Юлаева" Линус Умарк побил рекорд Александра 
Радулова по очкам за клуб в КХЛ. 

перейти к статье 

КХЛ: новости клубов 
 

Владимир Плющев: "Юрзинову нет смысла критиковать Демченко, если 
все голы приходят с "пятака" (Russia-hockey.ru) 



 

 

О неудачниках ноябрьского отрезка чемпионата КХЛ - для Russia-Hockey.ru - экс-
главный тренер национальной сборной, экс-главный арбитр Лиги  

перейти к статье 

Марио Кемпе - о зарплате в ЦСКА: "Она точно лучше, чем в "Лос-
Анджелесе" (Спорт экспресс (sport-express.ru)) 
Нападающий Марио Кемпе, который подписал контракт с ЦСКА, признался, что 
у него были другие варианты в КХЛ. 

перейти к статье 

Кудашов: будем давать и дальше молодым хоккеистам СКА игровое 
время (Allhockey (allhockey.ru)) 
Главный тренер СКА Алексей Кудашов подвел итоги победного матча с 
"Северсталью" (5:2). 

перейти к статье 

Дмитрий Басков: "Руководству клуба и болельщикам важно проявить 
терпение. От зоны плей-офф "Динамо" отделяет 8 очков" (Tribuna 
(by.tribuna.com)) 
Генеральный директор минского "Динамо" Дмитрий Басков рассказал о текущей 
ситуации в клубе, а также функционер ответил на вопрос многочисленных СМИ 
о кредите доверия Крэйгу Вудкрофту. 

перейти к статье 

Пашков: Крикунов изменил тактику. Такое "Динамо" может бороться за 
финал Запада (Чемпионат.com) 
Олимпийский чемпион Александр Пашков после возложения цветов к памятнику 
Аркадия Чернышева в день рождения московского "Динамо" поделился мнением 
о перспективах бело-голубых в нынешнем сезоне.  

перейти к статье 

"Мы с Дацюком не щекочем друг друга в раздевалке". Анатолий Голышев 
рассуждает о непростом сезоне "Автомобилиста" (Матч ТВ (matchtv.ru)) 
Обозреватель "Матч ТВ" после игры "Авангард" - "Автомобилист" (1:2 ОТ) 
встретился в Балашихе с нападающим гостей Анатолием Голышевым.  

перейти к статье 

Мешает ли Дацюк "Автомобилисту"? Отвечает главный тренер (Спорт 
экспресс (sport-express.ru)) 
Интервью главного тренера уральцев Андрея Мартемьянова о кризисе октября, 
легионерах и микроклимате в команде.  

перейти к статье 

Кошмар в клубе КХЛ: у "Авангарда" уже 10 травмированных. Как вице-
чемпион выживает в этому аду (Sport24.ru) 
Каждый матч Боб Хартли теряет хоккеистов.  

перейти к статье 

Кирилл Семенов: "Когда первый раз увидел майку сборной в Новогорске, 
были особенные чувства" (Спорт экспресс (sport-express.ru)) 
Нападающий "Авангарда" Кирилл Семенов оценил свои шансы на попадание на 
чемпионат мира в составе сборной России. 

перейти к статье 



 

 

Новичок "Ак Барса" шикарно дебютировал в КХЛ. Набрал сразу 4 очка! 
(Спорт. Бизнес Online (sport.business-gazeta.ru)) 
Квартальнов оставил лидеров в запасе, но казанцы все равно вынесли "Барыс". 

перейти к статье 

Никита Дыняк дебютировал в КХЛ лучше, чем Панарин и Капризов 
(Чемпионат.com) 
У молодого нападающего гол в большинстве и три передачи.  

перейти к статье 

Назаров может вернуться в "Трактор" и сменить Видгофа (Allhockey 
(allhockey.ru)) 
Андрей Назаров может вернуться в "Трактор".  

перейти к статье 

Обзор дня: "Авангард" лишился 10 хоккеистов. Как он будет играть? 
(Спорт экспресс (sport-express.ru)) 
Обзор дня Алексея Шевченко.  

перейти к статье 

КХЛ: судейство 
 

КХЛ объяснила незасчитанный гол "Сибири" в матче с "Торпедо" 
(Sports.ru) 
Департамент судейства КХЛ разъяснил эпизод с отменой гола "Сибири" в матче 
против "Торпедо" (1:4) 

перейти к статье 

Трансферы клубов 
 

ЦСКА заключил двусторонний контракт с форвардом Никитой 
Коростелевым (Р-Спорт) 
Московский хоккейный клуб ЦСКА подписал двусторонний контракт с форвардом 
Никитой Коростелевым. 

перейти к статье 

Молодежная хоккейная Лига 
(основные новости) 

 
Михаил Богдашкин: "Обретаю силу в движении" (Sport-42.ru) 
Интервью с защитником "Кузнецких Медведей", являющимся самым 
результативным игроком обороны команды, набравшим в 24 встречах 15 (3+12) 
очков.  

перейти к статье 

Хоккей для джентльменов: МХЛ готовит календарь с участием секретных 
агентов (Молодежная хоккейная лига (mhl.khl.ru)) 
В апреле 2020 года на экраны выйдет юбилейная, 25-я часть "бондианы": в новом 
боевике Дэниел Крэйг в последний раз предстанет в образе утонченного 
джентльмена и по совместительству секретного агента Джеймса Бонда.  

перейти к статье 

Выпуск-2019: Адель Минегалиев (Молодежная хоккейная лига (mhl.khl.ru)) 



 

 

Голкипер Адель Минегалиев о дебюте в Молодежной хоккейной лиге, Кубке 
Вызова, лучшем сезоне и многом другом.  

перейти к статье 

Женская хоккейная Лига 
(основные новости) 

 
Календарь ЖХЛ 2020. Скоро (Женская хоккейная лига (whl.khl.ru)) 
В преддверии выпуска нового календаря ЖХЛ 2020 рассказываем о нем чуть 
больше.  

перейти к статье 

КХЛ: партнеры 
 

БК ФОНБЕТ - спонсор хоккейного матча Блогеров против Звезд 
(Чемпионат.com) 
Завтра, 23 ноября, в ледовом дворце "Арктика" в городе Видном пройдет шоу-
матч между командами звезд и блогеров.  

перейти к статье 

Сборная России по хоккею 
 

"Если будет гололед - вызывайте, песочком посыплю". Нужен ли 41-
летний Дацюк сборной России (Sport24.ru) 
Официально карьеру в сборной России Волшебник не завершал.  

перейти к статье 

Другие Лиги 
 
Двуреченский о Париматч-Экстралиге: "В КХЛ не так много было тактик, 
разбора, подготовки к определенным играм" (Tribuna (by.tribuna.com)) 
Нападающий "Немана" Никита Двуреченский поделился мнением о Париматч-
Экстралиге. 

перейти к статье 

Кузнецов - фанатам "Трактора": болельщики должны болеть, хоккеисты - 
играть (Чемпионат.com) 
Нападающий "Вашингтон Кэпиталз" Евгений Кузнецов являющийся 
воспитанником "Трактора", прокомментировал сложившуюся ситуацию в 
челябинском клубе. 

перейти к статье 

Овечкин - хоккейный монстр. Железное здоровье помогло русской звезде 
сыграть 1138 матчей за 14 лет (Sport24.ru) 
Это третье место во всей НХЛ, но на самом деле Ови уникален. 

перейти к статье 

"Ковальчук - один из тех игроков, которые должны быть в Зале хоккейной 
славы". Михаил Сергачев дал интервью "Матч ТВ" (Матч ТВ (matchtv.ru)) 
Это двухсерийный разговор с защитником "Тампы" и замечательным парнем 
Михаилом Сергачевым.  

перейти к статье 



 

 

Белорусские хоккеисты признались в организации договорного матча (Р-
Спорт) 
Следственный комитет Белоруссии возбудил уголовное дело по факту 
организации договорного матча в рамках чемпионата страны по хоккею. 

перейти к статье 

Разное 
 

Звезды и блогеры встретятся на льду "Арктики" (Матч ТВ (matchtv.ru)) 
Звезды и блогеры встретятся на льду "Арктики"  

перейти к статье 

Фанатам и руководству "Трактора" предложили выяснить отношения в 
ТВ-дебатах (Ньюс.ру (news.ru)) 
Возникшие между болельщиками хоккейного клуба "Трактор" и руководством 
команды противоречия, которые вылились в бойкот фанатами матча с 
екатеринбургским "Автомобилистам", предложено урегулировать в эфире ток-
шоу "Свободный лед" в формате дебатов на челябинском телевидении. 

перейти к статье 

Как поддерживают идеальную форму чирлидерши из КХЛ (Sport24.ru) 
Тренировки и диета. 
Елена Черноусова из группы поддержки челябинского "Трактора" рассказала, как 
тренируются и питаются самые "горячие" девушки КХЛ. 

перейти к статье 

 



 

 

ТЕКСТЫ СООБЩЕНИЙ 
 

КХЛ как организация 
 

Швейцарцу могут подарить должность президента КХЛ. Это пенсия для 
Фазеля за лояльность к России (Sport24.ru, Москва, 22 ноября 2019) 
Рене Фазель долго служил российскому хоккею. Теперь он будет служить Рене 
Фазелю?  
Рене Фазель - новый президент КХЛ. Звучит абсурдно, не правда ли? Чтобы 
иностранец руководил российской спортивной лигой - такого в истории нашей 
страны еще не было. Российские клубы не первое десятилетие приглашают 
легионеров и тренеров из-за рубежа, но "рулить" национальным видом спорта 
людям со стороны до недавнего времени не позволялось.  
Информация о том, что швейцарец встанет у руля главной российской хоккейной 
лиги, пока даже не инсайд, а предположение "Спорт-экспресса". Наши коллеги 
спрогнозировали три сценария развития карьеры главы ИИХФ, чьи полномочия 
истекают в сентябре 2020 года. По их версии Фазелю могут доверить как 
интеграцию КХЛ в Европу, так и управление образовательным центром "Сириус" 
в Сочи. 
Пост президента КХЛ в данном пасьянсе - наиболее смелый, и в некотором роде 
даже революционный сценарий. Глава международной федерации - человек, по 
определению, в хоккее сведущий. Опыт и связи Рене под сомнения никто не 
ставит. Сделать его эдаким послом нашей лиги в Европе было бы идеальным 
решением. С его помощью можно было как привлечь новые инвестиции, так и 
наладить отношения со странами, которые в КХЛ пока не торопятся. Например, 
с родной Фазеля Швейцарией. Не зря же "Зеленое дерби" в этом году пройдет в 
Давосе.  
Назначение Фазеля президентом КХЛ сделало бы лигу континентальной не 
только по своей вывеске, но и по содержанию. В последние годы зарубежные 
клубы чаще покидают КХЛ, нежели пополняют, так что пришествие Рене могло 
бы развернуть эту тенденцию в другую сторону. Подобное решение успокоило 
бы и зарубежные клубы, которые нередко сетуют на то, что русские судьи в 
русской лиге к ним бывают предвзяты. Фазель предстал бы эдаким третейским 
судьей, благо он не только дантист, но и бывший хоккейный арбитр.  
Гипотетическая смена Дмитрия Чернышенко на Рене Фазеля - решение во 
многом имидживые, с реверансом в сторону Запада. Вот только как ни крути, а 
КХЛ была и остается, прежде всего, российской лигой. С офисом в Москве, с 
телеканалом, вещающим на русском языке, с огромным превосходством 
отечественных клубов перед иностранными. Чтобы знать специфику нашего 
хоккея и государства, недостаточно на начальном уровне знать язык и посещать 
Россию как VIP-гость.  
Скоро исполнится четыре года с назначения Чернышенко президентом КХЛ. 
Сколько главе оргкомитета Олимпиады в Сочи потребовалось времени на то, 
чтобы стать для российского хоккея своим? Половину из этого срока - точно. И 
вот теперь, когда команда Чернышенко разобралась со спецификой вида спорта, 
разработала стратегию развития и в целом встала на рельсы, ее могут заменить. 
Даже самому грамотному управленцу, пришедшему со стороны, понадобится 
время для того, чтобы войти в курс дел. С Фазелем КХЛ может откатиться в 
развитии на пару лет назад. 
Да и такой уж профессиональный и независимый топ-менеджер Фазель, как 
может показаться на первый взгляд? Чернышенко, как человека, который долгое 
время управлял активами Геннадия Тимченко, многие обвиняют в симпатиях к 
СКА. Рене, в свою очередь, был замечен в ложах с целым рядом российских 



 

 

функционеров. В частности, председатель совета директоров "Авангарда" 
Александр Крылов не скрывает приятельских отношений со швейцарцем, за счет 
которых он пробил для Омска молодежный чемпионат мира.  
Какой-то активной, а главное - продуктивной, работы во главе ИИХФ Фазель в 
последние годы тоже не вел. Он был полезен для России, регулярно помогал 
нашей стране получать крупные международные турниры, но смог ли он 
изменить хоккей в лучшую сторону? Решения об идеальном формате 
чемпионата мира как не было, так и нет. ИИХФ при нем разрывалась между 
развитием хоккея в отстающих странах и зрелищностью, оставаясь по итогу в 
полупозиции. И это при Фазеле энхаэловцы впервые с 1994 года не поехали на 
Олимпиаду. Хотя и с МОК, как главного виновника, никто ответственность не 
снимает.  
Впрочем, рассматривать плюсы и минусы Фазеля как кандидата на пост 
президента КХЛ нет никакого смысла. Ни мы с вами, ни члены совета директоров 
не будут принимать участия в этих выборах. Как и в 2014 году, когда Дмитрий 
Чернышенко сменил Александра Медведева, решение станет прерогативой 
одного-единственного человека. Того самого, что по легенде придумал КХЛ, а 
все последнее десятилетие покровительствует российскому хоккею. Речь, 
разумеется, о Владимире Путине.  
Любую должность, которую Фазель получит в российском хоккее, нужно будет 
расценивать никак иначе, как заслуженную пенсию от президента России. Во 
всем западном спорте вы не найдете столь же лояльного к нашей стране 
человека, как швейцарец Рене. Причем держится эта лояльность на личных 
отношениях с главой государства. По сути, именно Фазель все это время был 
главным лоббистом российского хоккея в ИИХФ. За столь верную службу он и 
заслужил не только почестей, но и высокой должности. Но останется ли 69-
летний функционер также полезен, став боссом КХЛ?  

https://sport24.ru/news/hockey/2019-11-22-glava-iikhf-rene-fazel-mozhet-stat-
prezidentom-kkhl 

К заголовкам сообщений 

Классика по-петербургски. Хоккей снова подвинет футбол и соберет 
десятки тысяч болельщиков (Allhockey (allhockey.ru), Москва, 22 ноября 
2019) 
В декабре "Газпром Арена" снова примет матчи Россия - Финляндия и СКА - 
ЦСКА. Автор AllHockey.Ru поясняет, чем крута эта затея, и почему такие игры 
следует повторять каждый год.  
Хоккей на футбольных стадионах - вещь абсолютно не новая, если вспомнить о 
том, где выступали первые поколения игроков в Советском Союзе. Так что матчи 
российской сборной на большой арене следует рассматривать не только как 
классно организованное мероприятие, но и как дань памяти нашим традициям. 
Конечно, "Газпром Арена" по своему оснащению не идет ни в какое сравнение со 
стадионами, которые были семьдесят лет назад. Тем не менее, организаторы 
стараются сохранить тот самый дух, который был присущ тому легендарному и 
героическому времени. 
Организация подобных матчей - дело достаточно сложное и затратно. Надо 
понимать, что футбольный стадион куда больше хоккейного. И здесь возникают 
сразу несколько проблем. Первая - проблема билетов. Согласитесь, заполнить 
70-тысячную арену куда сложнее, чем 10-тысячную. Нужно грамотно подогреть 
интерес аудитории к игре, раскрутить ее, сделать билетную программу с тем 
учетом, чтобы собрать хорошую кассу и не отпугнуть зрителя кусачими ценами. 
Вторая проблема состоит в том, что организаторам нужно заполнить огромную 

https://sport24.ru/news/hockey/2019-11-22-glava-iikhf-rene-fazel-mozhet-stat-prezidentom-kkhl
https://sport24.ru/news/hockey/2019-11-22-glava-iikhf-rene-fazel-mozhet-stat-prezidentom-kkhl


 

 

площадь стадиона различными развлечения и для болельщиков. С этим не 
всегда справляются даже на куда более скромных по размерам хоккейных 
аренах, что уж говорить о футбольной. Проблема третья - техническая. 
Необходимо сделать хороший лед и коробку для того, чтобы хоккеистам было 
комфортно играть. Причем, на стадионе, который изначально вообще не был 
предназначен для таких мероприятий.  
Чтобы понять, для чего нужны такие матчи, нужно просто представить, какая 
аудитория приходит на них. Это далеко не только хоккейные болельщики, 
которые активно следят за КХЛ и ходят на местные СКА, "СКА-Неву" или 
"Динамо". Это могут быть поклонники футбола или же люди, вовсе далекие от 
спорта. А это означает популяризацию хоккея среди широких слоев россиян.  
Справиться с выше обозначенными задачами можно только при качественной 
работе и должной организации. Федерация хоккея России в прошлом году 
показала, что она способна брать на себя проведение подобных мероприятий. 
Матч сборной России с финнами на Кубке Первого канала, а также "армейское" 
дерби СКА - ЦСКА стали одними из самых ярких событий всего предыдущего 
сезона. Без слаженной и четкой работы организаторов это было бы невозможно. 
Семьдесят одна с лишним тысяча болельщиков (эта аудитория стала рекордной 
в истории российского хоккея), пришедшая на игру сборной, может лишний раз 
подтвердить, что праздник был организован на высшем уровне.  
Важно отметить еще и то, что матчи, которые состоятся в наступающем декабре 
на "Газпром Арене", имеют самый что ни на есть официальный характер. 
Россияне и финны 15 декабря сразятся друг с другом в рамках Евротура, а через 
четыре дня СКА и ЦСКА проведут встречу регулярного чемпионата КХЛ. То есть, 
у всех играющих команд будет не только желания показать себя перед огромной 
аудитории, но и самая настоящая турнирная мотивация. А это гарантирует нам, 
зрителям, хороший хоккей, от которого мы, наверняка, получим удовольствие. 
Шоу-программа тоже будет доработана.  
Хоккейные эксперты и знаменитые игроки уже оценили проведение классики в 
этом году. Да и на примере прошлого года можно смело утверждать, что 
болельщики ждут матчи национальной сборной как одного из самых важных 
спортивных событий в жизни страны. Немаловажный факт: хоккеисты, которые в 
прошлом году вышли на лед арены в Санкт-Петербурге, остались довольны 
такой уникальной атмосферой. Далеко не всем профессиональным спортсменам 
выпадает шанс сыграть в семидесятитысячнике. Сейчас болельщики наверняка 
снова с большой охотой пойдут в кассы за билетами. Если год назад всем было 
интересно что же получится из этой затеи, то сейчас, вспоминая восторг от 
утроенного шоу, мало кто откажется провести еще один вечер в уникальной 
хоккейной атмосфере.  

https://allhockey.ru/article/show/370768-
Klassika_po_peterburgski_Hokkej_snova_podvinet_futbol_i_soberet_desyatki_tysya
ch_bolel_schikov 

К заголовкам сообщений 

До швейцарских гастролей "Зеленого дерби" остался месяц 
(Континентальная хоккейная лига (khl.ru), Москва, 22 ноября 2019) 
Одно из самых ярких и принципиальных противостояний КХЛ пройдет 23 декабря 
в Давосе в рамках проекта KHL World Games.  
Проект KHL World Games был запущен в прошлом году с целью познакомить 
болельщиков Западной Европы с лучшими командами Лиги. Игроки СКА, ЦСКА, 
"Слована" и рижского "Динамо" сыграли в Вене и Цюрихе, помимо самих матчей 
прошли также мастер-классы для детей. Руководители Международной 
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федерации хоккея и национальных федераций по достоинству оценили проект и 
выразили желание видеть матчи КХЛ у себя.  
В нынешнем сезоне проект продолжится в Давосе. До выхода на лед Eisstadion 
Davos "Ак Барса" и "Салавата Юлаева", одних из самых непримиримых 
соперников в истории КХЛ, каждая встреча которых до предела насыщена как 
хоккейным мастерством, так и бьющими через край эмоциями, остался месяц, 
подготовка к мероприятию идет полным ходом. Болельщиков, посетивших 
всемирно известный швейцарский курортный город, ждет, помимо хоккея, 
немало сюрпризов.  
Билеты на игру можно приобрести на сайте по цене от 10 до 40 швейцарских 
франков; дети до 6 лет могут посетить матч в сопровождении родителей 
бесплатно, а школьникам и подросткам от 7 до 19 лет предоставлена скидка в 
50% от изначальной стоимости билета.  
Подробная информация о предстоящих матчах и всем проекте на английском и 
немецком языках представлена на специальном сайте.  

https://www.khl.ru/news/2019/11/22/459803.html 

К заголовкам сообщений 

Сорокин и Капризов - в лидерах голосования болельщиков на Матч Звезд 
(Sports.ru/tribuna, Москва, 22 ноября 2019) 
Чуть больше недели осталось до завершения голосования болельщиков за 
стартовые составы команд дивизионов на Матч Звезд КХЛ.  
С 18 ноября по 1 декабря на официальном сайте Недели Звезд Хоккея проходит 
голосование болельщиков для определения стартовых составов сборных 
дивизионов Боброва, Тарасова, Чернышева и Харламова, которые выйдут на 
лед "ВТБ Арены" в Москве 18 и 19 января 2020 года. 
В голосовании на стартовый состав сборной Дивизиона Тарасова лидируют 
сразу двое представителей ЦСКА. Илья Сорокин с результатом в 1505 голосов 
уверенно лидирует среди вратарей, а Кирилл Капризов - среди нападающих (891 
голос). 
После того, как болельщики выберут трех игроков, на втором этапе свой выбор 
сделают представители СМИ. Они выберут одного нападающего, одного 
защитника и одного голкипера в каждую сборную. Голосование журналистов 
будет проходить с 2 по 8 декабря ноября. Затем спортивный департамент КХЛ 
выберет еще четырех игроков каждой из команд. 
По итогам трех этапов будут выбраны 40 игроков. Оставшимися четырьмя 
участниками Матча Звезд традиционно станут лучшие хоккеисты по итогам Кубка 
Вызова МХЛ. 
Не упустите шанс принять участие и проголосовать за армейцев!  

https://www.sports.ru/tribuna/blogs/cska84/2644892.html 

Похожие сообщения (2): 

• Континентальная хоккейная лига (khl.ru), Москва, 22 ноября 2019 

К заголовкам сообщений 

Игрокам "Амура" выплатили зарплату за два месяца (Спорт экспресс 
(sport-express.ru), Москва, 22 ноября 2019) 
Как стало известно "СЭ", игроки "Амура" получили долги за два месяца. Речь 
идет о выплатах за июль и август.  
Из-за проблем с финансированием хоккеисты команды из Хабаровска не 
получали зарплату в полном размере с начала сезона.  

https://www.khl.ru/news/2019/11/22/459803.html
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На данный момент команда набрала в регулярном чемпионате 26 очков и 
занимает 11-е место в Восточной конференции.  

https://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/igrokam-amura-vyplatili-zarplatu-za-
dva-mesyaca-1613499/ 

Похожие сообщения (2): 

• Спорт. Бизнес Online (sport.business-gazeta.ru), Казань, 22 ноября 2019 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 22 ноября 2019 

К заголовкам сообщений 

"Утром на карточку приходит 60 тысяч". В клубе КХЛ придумали 
необычный способ премирования игроков (Sport24.ru, Москва, 22 ноября 
2019) 
В клубе Континентальной хоккейной лиги "Адмирал" придумали необычный 
способ премирования игроков.  
Хоккеистам команды из Владивостока премии за победу в размере 60 тысяч 
рублей приходят на счет на следующее утро после удачной игры. 
"На следующее утро после победы на карточку игрокам приходит 60 тысяч 
рублей. Персоналу и менеджменту чуть меньше, но все вовремя и в срок", - 
сообщает телеграм-канал АренаБреда. 
В регулярном чемпионате КХЛ сезона-2019/20 "Адмирал" одержал 10 побед в 
основное время, три - в овертайме и три - в послематчевых буллитах.  

https://sport24.ru/news/hockey/2019-11-22-utrom-na-kartochku-prikhodit-60-tysyach-
v-klube-kkhl-pridumali-neobychnyy-sposob-premirovaniya-igrokov 

Похожие сообщения (1): 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 22 ноября 2019 

К заголовкам сообщений 

Умарк побил рекорд Радулова по очкам за "Салават Юлаев" в КХЛ (Р-
Спорт, Москва, 22 ноября 2019) 
Форвард уфимского "Салавата Юлаева" Линус Умарк побил рекорд Александра 
Радулова по очкам за клуб в КХЛ. 
"Салават Юлаев" в пятницу в Уфе проводит матч регулярного чемпионата КХЛ с 
хабаровским "Амуром". Умарк на 25-й минуте отметился результативной 
передачей, а "Салават" повел 2:1. Для шведского форварда это очко стало 300-
м в КХЛ в матчах за уфимский клуб. 
Ранее клубный рекорд "Салавата Юлаева" по результативности в КХЛ 
принадлежал Александру Радулову, на счету которого 299 очков.  

https://rsport.ria.ru/20191122/1561488086.html 

Похожие сообщения (6): 

• Чемпионат.com (championat.com), Москва, 22 ноября 2019 

• Sports.ru, Москва, 22 ноября 2019 

• Спорт экспресс (sport-express.ru), Москва, 22 ноября 2019 

• Спорт. Бизнес Online (sport.business-gazeta.ru), Казань, 22 ноября 2019 

К заголовкам сообщений 

КХЛ: новости клубов 
 

Владимир Плющев: "Юрзинову нет смысла критиковать Демченко, если 
все голы приходят с "пятака" (Russia-hockey.ru, Москва, 23 ноября 2019) 

https://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/igrokam-amura-vyplatili-zarplatu-za-dva-mesyaca-1613499/
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https://www.championat.com/hockey/article-3906245-linus-umark-oboshjol-radulova-i-stal-luchshim-bombardirom-salavata-v-khl.html
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http://sport.business-gazeta.ru/news/248098


 

 

О неудачниках ноябрьского отрезка чемпионата КХЛ - для Russia-Hockey.ru - экс-
главный тренер национальной сборной, экс-главный арбитр Лиги  
У "СИБИРИ" СИТУАЦИЯ БОЛЕЕ ТРЕВОЖНАЯ, ЧЕМ У "ВИТЯЗЯ"  
- Лидеры сентября "Сибирь" и "Витязь" в ноябре терпят одно поражение за 
другим. Парадокс?  
- Ситуации в "Сибири" и "Витязе", на мой взгляд, не идентичные. У клуба из 
Новосибирска уже шесть поражений кряду, когда идут такие серии, то нужно 
разбираться в том, что происходит внутри команды. Две-три неудачи - это может 
быть случайностью, но шесть - это уже закономерность и проявление 
внутреннего кризиса. Он неизбежен, когда в клубе нет крепкого костяка из 
собственных воспитанников, а многое зависит от легионеров, у которых в любой 
момент может испортиться настроение - из-за адаптации, не набранных для 
бонусов очков, задержанной зарплаты и так далее.  
В "Витязе", на мой взгляд, фундамент помощнее, много внимания уделяется 
собственной школе. Как итог - команда по-прежнему в верхней половине 
таблицы и, похоже, там останется.  
- "Сибирь" и "Витязь" могли войти в сезон на легкости - и, как следствие, поздней 
осенью неизбежно попасть в функциональную яму?  
- В обеих командах дебютировали новые тренеры, свои очки им нужно было 
брать прежде всего на старте чемпионата - чтобы избежать лишнего давления. 
Думаю, в отличие от исторических лидеров, делающих ставку на зиму и весну, 
Подольск и Новосибирск действительно входили в сезон как минимум не 
перегруженными.  
Очевидно, что в сентябре эта тактика сработала. Посмотрим, что будет зимой. 
Повторюсь, перспективы "Витязя" не вызывают у меня опасений, а вот "Сибирь" 
уже выпала из зоны плей-офф. Ситуация тревожная.  
В ЧЕЛЯБИНСКЕ КРИЗИС СКОРЕ ИСКУССТВЕННЫЙ  
- В яму - причем с начала сезона - попал "Трактор", уже сменивший тренерские 
штабы. Что происходит в Челябинске?  
- Челябинск - одна из столиц нашего хоккея, когда есть проблемы у "Трактора", 
есть проблемы и у российского хоккея. На мой взгляд, учитывая достаточно 
неплохой состав "Трактора" и внимательное отношение к клубу в регионе, такой 
кризис является не закономерным, а искусственным.  
В чем его причины? На мой взгляд, прежде всего не сработал тренерский штаб. 
Здесь как раз контраст с "Витязем" и "Сибирью" - первые стартовали на быстрых 
ногах, вторые - на медленных, как, кстати, и их соседи из "Магнитки". Но если 
"Металлург" оперативно разобрался с тренером, то "Трактор" этот вопрос 
затянул.  
- Как оцените перспективы Владимира Юрзинова, который начал в "Тракторе" с 
трех поражений?  
- У Юрзинова большой опыт работы в КХЛ, он сменил массу клубов, в которых 
пусть не дал большого результата, но, наверное, накопил определенный 
потенциал. Я считаю, что ему сейчас самое главное - решить психологические 
проблемы, как клуба, так и свои.  
Прочитал в прессе, что, учитывая работу Юрзинова в прошлогодней "Сибири", у 
него идет серия из 11 поражений. Этот груз наслаивается на негатив "Трактора" 
- и идет общий завал. Вот что тревожит.  
ЧЕРЕПОВЕЦ НЕ КОРРЕКТНО ПРОВЕЛ ПРЕДСЕЗОНКУ  
- У нового тренерского штаба нет уверенности в ключевой вратарской линии во 
главе с Демченко, о чем говорится публично...  
- Вот этой критики не понимаю. Посмотрите последний матч с "Йокеритом" - 
четыре шайбы из пяти пришли с "пятачка". То есть в первую очередь вопросы 
должны задаваться игре обороны, а не Демченко.  



 

 

То есть дело здесь не в фамилиях защитников и вратарей, а в построении 
обороны, в тех игровых заданиях, которые команда получает. Вот тут у Юрзинова 
самый большой простор для работы.  
- Какие еще клубы вас осенью не порадовали?  
- Поражения Минска становятся хроническими, они уже никого не удивляют, за 
исключением, наверное, президента республики. По этому же проблемному 
пути, к сожалению, пошла "Северсталь". В тех матчах, которые удалось 
посмотреть, Череповец не впечатлил. На мой взгляд, "Северсталь" не корректно 
провела предсезонный период - и в плане ледовой подготовки, и в плане 
селекции.  
В результате если на Востоке все очень плотно, то на Западе Минск, Рига и 
Череповец выпадают, что отражается на турнирной интриге во всей 
конференции. Это минус для КХЛ.  

http://russia-
hockey.ru/articles/pluschev/yurzinovu_net_smisla_kritikovat_demchenko_esli_shaiby
_letat_s_pyataka/ 

К заголовкам сообщений 

Марио Кемпе - о зарплате в ЦСКА: "Она точно лучше, чем в "Лос-
Анджелесе" (Спорт экспресс (sport-express.ru), Москва, 22 ноября 2019) 
Нападающий Марио Кемпе, который подписал контракт с ЦСКА, признался, что 
у него были другие варианты в КХЛ. 
 - Были и другие предложения из КХЛ. Не мне всегда нравился ЦСКА. Я уважаю 
историю этого клуба, - цитирует Кемпе Expressen. 
В детстве я восхищался игрой Павла Буре. Он был моим кумиром. 
Думаю, в Россию прилечу через пару дней. Отправлюсь, как только будет готова 
моя виза. 
Зарплата? Она точно лучше, чем в "Лос-Анджелесе". 
Рад, что появилась возможность вернуться в КХЛ. Я уже выступал в этой лиге и 
чувствовал себя очень комфортно. 

https://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/mario-kempe-o-zarplate-v-cska-ona-
tochno-luchshe-chem-v-los-andzhelese-1613403/ 

Похожие сообщения (6): 

• Спорт. Бизнес Online (sport.business-gazeta.ru), Казань, 22 ноября 2019 

• Sports.ru, Москва, 22 ноября 2019 

• Sport24.ru, Москва, 22 ноября 2019 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 22 ноября 2019 

К заголовкам сообщений 

Кудашов: будем давать и дальше молодым хоккеистам СКА игровое 
время (Allhockey (allhockey.ru), Москва, 22 ноября 2019) 
Главный тренер СКА Алексей Кудашов подвел итоги победного матча с 
"Северсталью" (5:2). 
"Подколзин сыграл нормально. Будем давать и дальше молодым игрокам 
игровое время", - передает слова главного тренера СКА корреспондент 
Allhockey.Ru Глеб Лисовский.  

https://allhockey.ru/news/show/370786-
Kudashov_budem_davat_i_dal_she_molodym_hokkeistam_SKA_igrovoe_vremya 

Похожие сообщения (10): 

http://russia-hockey.ru/articles/pluschev/yurzinovu_net_smisla_kritikovat_demchenko_esli_shaiby_letat_s_pyataka/
http://russia-hockey.ru/articles/pluschev/yurzinovu_net_smisla_kritikovat_demchenko_esli_shaiby_letat_s_pyataka/
http://russia-hockey.ru/articles/pluschev/yurzinovu_net_smisla_kritikovat_demchenko_esli_shaiby_letat_s_pyataka/
https://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/mario-kempe-o-zarplate-v-cska-ona-tochno-luchshe-chem-v-los-andzhelese-1613403/
https://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/mario-kempe-o-zarplate-v-cska-ona-tochno-luchshe-chem-v-los-andzhelese-1613403/
http://sport.business-gazeta.ru/news/248095
https://www.sports.ru/hockey/1080460457.html
https://sport24.ru/news/hockey/2019-11-22-kempe-konechno-v-tsska-zarplata-bolshe-chem-byla-v-los-andzhelese
https://allhockey.ru/news/show/370713-Kempe_zarplata_v_CSKA_Ona_tochno_luchshe_chem_v_Los_Andzhelese
https://allhockey.ru/news/show/370786-Kudashov_budem_davat_i_dal_she_molodym_hokkeistam_SKA_igrovoe_vremya
https://allhockey.ru/news/show/370786-Kudashov_budem_davat_i_dal_she_molodym_hokkeistam_SKA_igrovoe_vremya


 

 

• Sport24.ru, Москва, 22 ноября 2019 

• Матч ТВ (matchtv.ru), Москва, 22 ноября 2019 

• Sportbox.ru, Москва, 22 ноября 2019 

• Sports.ru, Москва, 22 ноября 2019 

• Спорт экспресс (sport-express.ru), Москва, 22 ноября 2019 

• Р-Спорт, Москва, 22 ноября 2019 

• Чемпионат.com (championat.com), Москва, 22 ноября 2019 

К заголовкам сообщений 

Дмитрий Басков: "Руководству клуба и болельщикам важно проявить 
терпение. От зоны плей-офф "Динамо" отделяет 8 очков" (Tribuna 
(by.tribuna.com), Минск, 22 ноября 2019) 
Генеральный директор минского "Динамо" Дмитрий Басков рассказал о текущей 
ситуации в клубе, а также функционер ответил на вопрос многочисленных СМИ 
о кредите доверия Крэйгу Вудкрофту. 
"Контракт Крэйга Вудкрофта заключен на два сезона, и это сделано не случайно. 
Мы выстраиваем долговременную стратегию развития "Динамо", которая 
предполагает кропотливую работу с молодыми белорусскими игроками с 
прицелом на чемпионат мира 2021 года. 
На данный момент в команде собраны 14 хоккеистов 23-х лет и моложе. 
Большинство из них регулярно получают игровую практику на уровне КХЛ, 
остальные привлекаются к тренировочному процессу основной команды и имеют 
шансы пробиться через выступления в фарм-клубах. 12 хоккеистов в этом сезоне 
уже получили возможность дебютировать в Континентальной лиге. Как я не раз 
уже говорил, это нелегкий путь, но мы должны его пройти, другого варианта, если 
мы хотим развивать белорусский хоккей, просто нет. 
Более того, мы видим, что нам необходимо усиливать работу в этом 
направлении. Причем, в том числе, работу клубной структуры. Сейчас 
предпринимаются конкретные кадровые шаги, чтобы усилить спортивный отдел, 
его скаутское направление. Мы намерены еще больше вводить в состав новых 
молодых белорусских игроков, давать им шанс проявить себя на более высоком 
уровне. 
Безусловно, все это не снимает с тренерского штаба турнирные задачи, но 
иногда и руководству клуба, и болельщикам важно проявить терпение. От зоны 
плей-офф "Динамо" отделяет восемь очков, пройдена только половина 
турнирной дистанции. Мы верим, что все еще можно исправить", - цитирует 
Баскова официальный сайт "Динамо" Минск.  

https://by.tribuna.com/hockey/1080456066.html 

Похожие сообщения (13): 

• Sport24.ru, Москва, 22 ноября 2019 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 22 ноября 2019 

• Комсомольская правда (kp.by), Минск, 22 ноября 2019 

• Sports.ru, Москва, 22 ноября 2019 

• Спорт экспресс (sport-express.ru), Москва, 22 ноября 2019 

• Прессбол (pressball.by), Минск, 22 ноября 2019 

• Чемпионат.com (championat.com), Москва, 22 ноября 2019 

• Белорусский портал Tut.by, Минск, 22 ноября 2019 

К заголовкам сообщений 

Пашков: Крикунов изменил тактику. Такое "Динамо" может бороться за 
финал Запада (Чемпионат.com, Москва, 22 ноября 2019) 

https://sport24.ru/news/hockey/2019-11-22-kudashov-podkolzin-sygral-normalno-ska-budet-i-dalshe-molodezh-proveryat
https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI1114991_Aleksej_Kudashov_Pravila_Samonov_znajet_prosto_tak_poluchilos
https://news.sportbox.ru/Vidy_sporta/Hokkej/KHL/spbnews_NI1114991_Aleksej_Kudashov_Pravila_Samonov_znajet_prosto_tak_poluchilos
https://www.sports.ru/hockey/1080482328.html
https://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/aleksey-kudashov-neskolko-dney-pereryva-posle-vyezda-na-dalniy-vostok-vazhnyy-moment-1613657/
https://rsport.ria.ru/20191122/1561495639.html
https://www.championat.com/hockey/news-3906297-kudashov-podkolzin-sygral-normalno-budem-i-dalshe-molodjozh-proverjat.html
https://by.tribuna.com/hockey/1080456066.html
https://sport24.ru/news/hockey/2019-11-22-baskov-minskoye-dinamo-yeshche-mozhet-vse-ispravit-v-kkhl-proydena-tolko-polovina-puti
https://allhockey.ru/news/show/370732-Gendirektor_minskogo_Dinamo_bolel_schikam_vazhno_proyavit_terpenie
https://www.kp.by/daily/27059.7/4126329/
https://www.sports.ru/hockey/1080461243.html
https://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/dmitriy-baskov-kontrakt-vudkrofta-zaklyuchen-na-dva-sezona-i-eto-sdelano-ne-sluchayno-1613449/
https://www.pressball.by/news/hockey/343055
https://www.championat.com/hockey/news-3905845-gendirektor-dinamo-mn-nas-zhdjot-neljogkij-put-no-drugogo-varianta-net.html
https://sport.tut.by/news/hockey/662347.html


 

 

Олимпийский чемпион Александр Пашков после возложения цветов к памятнику 
Аркадия Чернышева в день рождения московского "Динамо" поделился мнением 
о перспективах бело-голубых в нынешнем сезоне.  
"В такой день говорить что-либо о клубе излишне. "Динамо" оставило такой след 
в истории, что сказать что-то новое уже невозможно. Если говорить о 
сегодняшнем дне, то команда выглядит неплохо, прогрессирует и готова сделать 
следующий шаг к большим победам в КХЛ.  
В нынешнем сезоне можно бороться. Это показывает весь чемпионат, в котором 
безусловно изменилось соотношение сил. Возможно, на это повлияли правила, 
а может быть, поднялся и общий средний уровень в лиге. Думаю, что уровень 
действительно поднялся, потому что борьба обострилась. И в этой борьбе 
"Динамо" выглядит неплохо.  
Крикунов, прежде всего, изменил тактику на соответствующую канадским 
площадкам. Вне всяких сомнений, он обладает способностью правильно 
подготовить команду в физическом смысле. У "Динамо" всегда есть запас сил. 
Нет длительных провалов в чемпионате, которые были бы вызваны спадом 
физической формы. Команда идет довольно ровно, и, по существу, лидирует в 
чемпионате, отставая всего на несколько очков от первого места.  
Перспективы хорошие, в кубковой серии, правда, будет сложнее. Но я, пожалуй, 
даже изменю свой прогноз на сезон. Такое "Динамо" может побороться и за 
финал Западной конференции. В начале сезона такого сказать было нельзя, 
исходя из состояния команды. Сейчас я вижу, что состояние команды меняется 
в лучшую сторону.  
Я бы не стал оценивать игру Бочарова в формате "нравится - не нравится". Без 
сомнений, он прогрессирует в сравнении даже с прошлым сезоном. Мне кажется, 
ему немного не хватает тренерского доверия, потому что еще не решен вопрос, 
кто все-таки первый номер - Бочаров или Еременко. Как только этот вопрос 
закроется, Бочаров будет выглядеть еще лучше", - передает слова Пашкова 
корреспондент "Чемпионата" Сергей Емельянов.  

https://www.championat.com/hockey/news-3905879-pashkov-krikunov-izmenil-
taktiku-takoe-dinamo-mozhet-borotsja-za-final-zapada.html 

Похожие сообщения (4): 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 22 ноября 2019 

• Sports.ru, Москва, 22 ноября 2019 

• Sport24.ru, Москва, 22 ноября 2019 

К заголовкам сообщений 

"Мы с Дацюком не щекочем друг друга в раздевалке". Анатолий Голышев 
рассуждает о непростом сезоне "Автомобилиста" (Матч ТВ (matchtv.ru), 
Москва, 22 ноября 2019) 
Обозреватель "Матч ТВ" после игры "Авангард" - "Автомобилист" (1:2 ОТ) 
встретился в Балашихе с нападающим гостей Анатолием Голышевым.  
- В онлайне этого матча на официальном сайте КХЛ написали: "Анатолий 
Голышев, выскочив со скамейки штрафованных, убежал на рандеву с 
Бобровским, но переиграть его не сумел". Правда ли, что Игорь Бобков из 
"Авангарда" был так хорош, что выступал на уровне Сергея Бобровского?  
 - Боб сегодня хорошо играл, и я имел отличный момент. Но где-то перегорел. 
Не так много забил в этом сезоне. 
 - Три гола в 15 матчах.  
 - Где-то чуть-чуть не хватает уверенности. Я хотел просто бросить, а потом 
успеть на добивании. Но Боб хорошо сыграл, отбив шайбу в сторону. 

https://www.championat.com/hockey/news-3905879-pashkov-krikunov-izmenil-taktiku-takoe-dinamo-mozhet-borotsja-za-final-zapada.html
https://www.championat.com/hockey/news-3905879-pashkov-krikunov-izmenil-taktiku-takoe-dinamo-mozhet-borotsja-za-final-zapada.html
https://allhockey.ru/news/show/370728-Pashkov_moskovskoe_Dinamo_mozhet_borot_sya_za_final_konferencii_KHL
https://www.sports.ru/hockey/1080460835.html
https://sport24.ru/news/hockey/2019-11-22-pashkov-dinamo-pretenduyet-na-final-konferentsii


 

 

Ну, ничего страшного. Главное, что мы победили. Я на правильном пути, работаю 
над собой. 
- Бывает, смотришь овертаймы матчей КХЛ. Люди играют "3 на 3", боятся 
пропустить. "Автомобилист" же сразу пошел забивать. Другая тактика?  
 - У нас тоже главная задача - не пропустить. Играем один в один, при 
возможности атакуем. Хорошо, что забили в овертайме. До этого проиграли в 
овертайме "Барысу" (2:3 ОТ). Если есть момент - идем в атаку. А когда момента 
нет, то терпим. 
Лично я не хочу в овертайме допускать неоправданный риск. Важно не лезть на 
рожон, а сохранять и контролировать шайбу. Искать момент, чтобы атаковать. 
 - Почти два месяца не забивал ваш товарищ - форвард "Авангарда" Сергей 
Шумаков. И вот...  
 - Я не знал, что он так долго не забивал. Мы вчера с ним встретились около 
дворца в Балашихе. Мы недалеко живем, они тут как раз обедали. Пообщались, 
и Шумаков сказал, что последние 15 матчей у него не очень хорошими 
получаются. 
- Вы много думаете над своей игрой в обороне? Вас драфтовал в НХЛ клуб "Нью-
Йорк Айлендерс", где защита крепче монолита. Поглядываете на них?  
 - Я стараюсь делать много черновой работы. Играть в обороне, чтобы в первую 
очередь не пропустить гол. С нас, с первого звена, такой же спрос, как со всех. 
Мы должны показывать хорошую игру в защите. 
Я не проецирую на то, как, возможно, буду играть в "Айлендерс" или еще что-то. 
Я выступаю за "Автомобилист". У нас - одна команда, единые задачи. 
 - Вам главный тренер "Айлендерс" Барри Тротц не присылает установки, как 
себя готовить по физике?  
 - Нет, он ничего не присылает. Мы общаемся через некоторых людей, через 
скаутов. Они постоянно со мной на связи. Подсказывают, мы разговариваем. 
- В этом чемпионате случился момент, когда "Автомобилист" оказался 
последним на Востоке. Почему случилось такое падение? За счет чего вы 
выбрались из кризиса? Вот сейчас вернулись в зону плей-офф.  
 - Честно, я не знаю, почему это случилось. Но мы всегда были командой. 
Несмотря на неудачи, двигались вместе вперед. Сплачивались каждый день. 
Хорошо, что мы вышли из этой ямы. У нас отличная атмосфера в раздевалке. И 
этот спад нас сделал еще более едиными. 
А вообще я в турнирную таблицу даже не заглядываю. И в раздевалке мы это не 
обсуждаем. Также, как и в прошлом году, когда нас все спрашивали о серии из 
побед. 
- Теперь в овертайме многое решил Дацюк. Что вы скажете скептикам, которые 
говорят, что у Павла нет скорости, и он в 41 год уже не тянет?  
 - Про скорость - не знаю. Может быть, они правы? - засмеялся Голышев. - Да 
ладно, шучу. Но просто не обращаю внимания на дурные слова о Дацюке. И даже 
их не слышал. Павел - большой мастер и профессионал. 
 Авангард - Автомобилист. 1:2 (ОТ). Георгий Белоусов  
 - Вы ведь понимаете, что проводите уникальный сезон, когда играете вместе с 
Дацюком?  
 - Конечно! Я много общаюсь с Павлом, он мне часто подсказывает. Просто 
смотришь на него, как он работает. Это большой профи. 
- Выстрелило видео в инстаграме, когда Дацюк щекочет вашего сына в 
раздевалке "Автомобилиста".  
 - Мы не думали, что этот момент попадет в сеть. Но я всегда стараюсь на 
домашних играх или матчах в Челябинске, куда приезжает семья, брать сына в 
раздевалку. Мы с Пашей сидим вместе. Так получилось, что он чуть-чуть поиграл 
с Димкой. 



 

 

https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI1114663_My_s_Dacukom_ne_shhekoche
m_drug_druga_v_razdevalke__Anatolij_Golyshev_rassuzhdajet_o_neprostom_sezo
ne_Avtomobilista 

Похожие сообщения (7): 

• Советский спорт, Москва, 22 ноября 2019 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 22 ноября 2019 

• Sportbox.ru, Москва, 22 ноября 2019 

К заголовкам сообщений 

Мешает ли Дацюк "Автомобилисту"? Отвечает главный тренер (Спорт 
экспресс (sport-express.ru), Москва, 22 ноября 2019) 
Интервью главного тренера уральцев Андрея Мартемьянова о кризисе октября, 
легионерах и микроклимате в команде.  
- Самый сложный период был в октябре, когда вы проиграли очень много матчей.  
 - Был провал в игре. Но я благодарен парням. У нас было много травм у 
нападающих. Мы сплотились и стали действовать намного лучше, более 
ответственно. Играли на результат, а не показывали красивый хоккей. 
 - В октябре вас каждый день отправляли в отставку.  
 - Это нормальное явление. Не было результата, и я готов был ко всему. Как 
сказал один из моих коллег: когда ты подписываешь контракт, заодно мысленно 
подписываешь и заявление об уходе. Сейчас мы потихонечку выходим из пике. 
Думаю, что все будет нормально. 
 - Я предупреждал вас, что Дацюк, скорее, внесет деструктив в команду. 
Действительно ли именитый хоккеист не вписался в коллектив?  
 - Ни в коем случае! Павел - командный игрок. От него идет большая помощь и 
тренерскому штабу, и парням. Он добавляет в игру много уверенности, сегодня 
(разговор состоялся после игры "Авангард" - "Автомобилист" - прим. "СЭ") вы это 
увидели. На протяжении ряда матчей он выходит на поле в самые нужные 
моменты. Он мне не мешает, наоборот - он помощник. 
- Был ли у него конфликт с Доусом ?  
 - Нет. Они просто разобрались, кто чем будет заниматься. Такой разговор - 
нормальное явление для любой команды. Рад, что все так произошло, все уже 
устоялось, команда работает в спокойном режиме и спокойно играет. 
 - До вас доходили разговоры, что Дацюк против вашей работы с 
"Автомобилистом"?  
 - Не доходили. Знаю, что они были. Люди вправе говорить все, что хотят, рот им 
не закроешь. Кто меня знает - у меня есть характер, я с детских лет пробивался 
наверх. И для меня не страшны никакие вещи. 
- Николай Заварухин работал с вами в "Автомобилисте". Сейчас он неплохо 
проявляет себя в качестве главного тренера "Сибири", а у вас многое 
разладилось. Связаны ли эти вещи?  
 - Ни в коем случае. Коля уже перерос должность помощника, у него свое видение 
хоккея. В "Автомобилист" он пришел раньше меня. Когда я пришел, мы отлично 
сработались, а дальше он пошел своим путем. 
Про зарплаты моей команды узнал из газеты 
 - Правда, что вы хотели отчислить защитника Березина, но команда его 
отстояла?  
 - Это было сделано для того, чтобы встряхнуть команду. Был один момент в его 
игре, за который можно было зацепиться, и я это сделал. Это был действительно 
не очень хороший игровой момент. Я был недоволен тем, что Березин халатно к 
нему отнесся. Но о его увольнении не было даже речи. Не знаю, помогло ли это 
команде, но следующий матч мы сыграли по-другому. Мы поговорили с 
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защитником, сейчас он готовится к играм, и я надеюсь, что он поможет нам в 
дальнейших играх. 
 - Чувствуете, что сейчас игра команды налаживается?  
 - До этого еще далеко. Стабилизируется - да. Нет пределов совершенству. 
Главное, чтобы не было травм. 
 - Был момент, когда в трудный для команды период от вас отвернулись 
знакомые? На улице стали игнорировать, делать вид, что не узнают вас.  
 - Ха-ха. Нет! Узнают меня на улице так же, как и раньше. У нас очень хорошие, 
добрые болельщики, не отворачиваются, когда трудно. Живут не только 
сегодняшним днем, но помнят и все хорошее, что у нас было. Поддержка была 
постоянная, даже когда было тяжело. Бывало, что мне самому на улицу не 
хотелось выходить, много соседей ходит на игры. Но никакого негатива не было. 
- Обычно легионеры закачивают играть, когда выбивают бонусы в контрактах. 
Как вы будете действовать, когда почувствуете такое?  
 - В контрактные дела я не лезу. Не знаю даже, какие суммы в них фигурируют. 
Пусть этим занимается руководство клуба. В прошлом году узнал о зарплатах 
моей команды из газет. 
 - Вопрос не в суммах, а в том, что после достижения в личной статистике, когда 
им полагаются бонусы, их игра заметно ухудшается. Прошлогодний плей-офф - 
яркий пример.  
 - До плей-офф мы сильно выложились психологически. Не только лидеры, но и 
вся команда. Шли победы, и мы не собирались останавливаться. Я не мог 
сказать команде "давайте отдохнем - проиграем". Такого просто не может быть. 
Но по глазам парней еще в первом раунде после четвертого матча с "Трактором" 
я уже увидел, что они не горят. Ребятам просто не хватало эмоций. Дай бог, что 
ситуация, которая сложилась у нас в этом октябре, поможет нам в дальнейшем. 
 - Не беспокоит, что с вам не ведут переговоры о продлении контракта?  
 - Нет. Придет время, этим начнет заниматься мой агент. Он достаточно 
квалифицированный, хорошо знает свою работу. Сейчас надо выходить на 
прошлогодний уровень игры. Еще не прошла даже половина сезона. Все 
впереди.  

https://www.sport-express.ru/hockey/khl/reviews/intervyu-glavnogo-trenera-
avtomobilista-andreya-martemyanova-o-krizise-v-oktyabre-pavle-dacyuke-i-
naydzhele-douse-1613513/ 

Похожие сообщения (7): 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 23 ноября 2019 

• Sports.ru, Москва, 22 ноября 2019 

• Спорт. Бизнес Online (sport.business-gazeta.ru), Казань, 22 ноября 2019 

К заголовкам сообщений 

Кошмар в клубе КХЛ: у "Авангарда" уже 10 травмированных. Как вице-
чемпион выживает в этому аду (Sport24.ru, Москва, 22 ноября 2019) 
Каждый матч Боб Хартли теряет хоккеистов.  
Я никогда не верила в порчу, сглаз, приворот и прочие магические приемы, 
способные нанести ущерб человеку. Но глядя на ситуацию с травмированными 
игроками у "Авангарда", начинаю верить в проделки ведьм и шаманов. К 
середине регулярного чемпионата у омичей десять хоккеистов в лазарете, из 
которых можно составить уже целую команду. Боб Хартли начал терять игроков 
еще в августе, на предсезонке, и продолжил по ходу сезона. Некоторые получили 
тяжелые повреждения и выбыли на долгий срок, другие вот-вот должны 
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поправиться, а кто-то "ломается" уже во второй раз (Широков). Возникает вопрос: 
как финалист прошлогоднего Кубка Гагарина вообще держится на плаву? 
Говорят, что если бы не Хартли, "Авангард" бы давно посыпался. На месте Боба 
русский тренер бы начал жаловаться на большое количество травмированных, 
требовал бы усиления и этим бы легко объяснял неудачи. Если последить за 
пресс-конференциями, то многие наставники клубов-аутсайдеров КХЛ так и 
делают. Канадец, конечно, тоже не в восторге от ситуации в команде, и от 
новичков он бы точно не отказался. Но публично не высказывает недовольство, 
а молча работает с теми, кто есть. И работает, надо сказать, неплохо: "ястребы" 
идут на втором месте на Востоке. Два матча, пока болел Франсон, "Авангард" 
играл в две пары защитников, игроки обороны вынуждены были проводить на 
льду более получаса. При этом Хартли спокойно мог дать играть молодым, но 
решил не рисковать и довериться опытным бойцам. У канадского тренера 
вообще довольно странное отношение к юным хоккеистам: он почти не 
выпускает их, считая, что никто из омских воспитанников не готов к КХЛ. 
Но вернемся к травмированным. Кто виноват в таком количестве больных в 
команде? Тень падает на тренера по физподготовке Брэндона Бови, который мог 
летом неправильно подготовить игроков, вот они в сезоне и начали повально 
ломаться. Можно перегрузить или недогрузить на сборах хоккеистов, кости и 
связки могут быть ослабленными и подвержены травматизму. Но все это теория, 
ранее, кстати, претензии к американскому специалисту не было. Вот и сейчас в 
"Авангарде" Бови не сделали крайним. Если разобрать полученные травмы 
хоккеистов, то становится понятно, что плохая "физика" тут сыграла далеко не 
первую роль.  
На предсезонном турнире в Петербурге Денис Зернов повредил плечо, причем 
то же, что и в плей-офф. Поэтому и понадобилась операция и полгода 
восстановления. Если бы весной у центрфорварда было больше времени на 
лечение, то, возможно, рецидива удалось бы избежать. Но ведь были матчи на 
вылет, а Денис являлся одним из ключевых игроков. Плечо - вообще коварная 
часть тела. Посмотрите на Владимира Тарасенко, который мучается с плечами 
в последние годы и получает травмы на ровном месте. У Алексея Емелина были 
давние проблемы со спиной, винить в том, что "Авангард" потерял ведущего 
защитника на полгода, можно только докторов, которые должны были отправить 
хоккеиста на операцию еще весной.  
Александра Судницина сбили в площади ворот, после чего он выбыл до конца 
сезона. Никите Пивцакину шайба дважды попала в одно место. Максим Чудинов 
порвал связки колена в борьбе у борта с рижским форвардом Оскарсом Батней 
и в этом году уже, скорее всего, не сыграет. Артем Манукян выбыл летом в 
контрольном матче, и, как сказал Хартли, "травмировал сам себя", речь о травме 
руки. Как мы видим, характер повреждения разный. И эта ситуация далека от той, 
какая была, к примеру, в "Металлурге" на предсезонке, когда сразу у 12 человек 
обнаружились проблемы с пахом.  
К тому же тренер по физподготовке точно не виноват в том, что Валентин Пьянов 
подцепил вирус. В команде болеют несколько человек, а журналистов при входе 
в раздевалку просят надевать бахилы и маски. С вирусами вообще непросто 
бороться. В прошлом плей-офф в СКА несколько человек болело и выходило на 
матчи с ЦСКА с температурой, за год до этого московские армейцы переболели 
"свинкой". И тут уже не столько доктора должны следить за здоровьем игроков, 
сколько сами хоккеисты: правильно питаться, тепло одеваться, грамотно 
восстанавливаться и т. д. У "Авангарда" сейчас ужасная ситуация. К счастью, 
несколько травмированных должны в ближайших матчах вернуться в строй. Те, 
кто выбыл в начале сезона, будут готовы к концу января. Если здоровые игроки 



 

 

так и останутся здоровыми, то к плей-офф омичи будут боеспособны. Но ведь 
насчет здоровых теперь уже никто не уверен.  

https://sport24.ru/news/hockey/2019-11-22-situatsiya-s-travmirovannymi-igrokami-
avangarda-10-khokkeistov-v-lazarete-chto-delayet-khartli-yest-vina-trenera-po-
fizpodgotovke-bovi 

К заголовкам сообщений 

Кирилл Семенов: "Когда первый раз увидел майку сборной в Новогорске, 
были особенные чувства" (Спорт экспресс (sport-express.ru), Москва, 22 
ноября 2019) 
Нападающий "Авангарда" Кирилл Семенов оценил свои шансы на попадание на 
чемпионат мира в составе сборной России. 
 - Вы говорили, что играть за сборную - мечта детства. Каково это: выходить на 
игру, о которой мечтали всю жизнь?  
 - Когда первый раз увидел майку сборной в Новогорске, были особенные 
чувства, - цитирует Семенова официальный сайт КХЛ. - Я с детства мечтал 
играть за сборную России, но не получалось: был худым и маленького роста. 
Когда в первый раз вызвали в олимпийскую сборную, очень радовался. А сейчас 
на Кубке Карьяла уже не было мандража. Мне понравилось играть за свою 
страну. 
 - Следующая планка - попадание на чемпионат мира?  
 - Да, хочется попасть туда и выиграть. Но для этого мне надо очень много 
работать, хорошо играть в клубе, чтобы вызывали в первую сборную. 
 - Говорят, что если вы не сбавите, то точно будете в Швейцарии. В России ведь 
дефицит центральных.  
 - Знаете, в 10 лет ребенок может играть как новый Овечкин, Малкин или Дацюк, 
а потом сбавить обороты. Если не будешь прогрессировать, то ничего не 
получится. Никому ничего не гарантировано. Я знаю свои недочеты и ошибки, 
работаю над их устранением и все. 
 - Ваше выступление в сборной на Кубке Карьяла оценили очень хорошо. 3 (1+2) 
очка, "плюс 3". Вы для себя лично как оцениваете турнир?  
 - Мы выиграли только один матч, где-то плохо действовали в обороне. Себя я 
никогда не оцениваю, есть журналисты, тренеры. 
 - И что вам тренеры сказали?  
 - Как в школе, нам оценок не ставили. Ты сам должен понимать, что тренерский 
штаб сделал выводы о твоей игре. Если в следующий раз не вызвали, значит 
стал плохо играть, или есть на это другие причины. Но надо не зацикливаться на 
этом, а работать над собой. 

https://www.sport-express.ru/hockey/world/news/kirill-semenov-kogda-pervyy-raz-
uvidel-mayku-sbornoy-v-novogorske-byli-osobennye-chuvstva-1613514/ 

Похожие сообщения (3): 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 22 ноября 2019 

• Континентальная хоккейная лига (khl.ru), Москва, 22 ноября 2019 

• Чемпионат.com, Москва, 22 ноября 2019 

К заголовкам сообщений 

Новичок "Ак Барса" шикарно дебютировал в КХЛ. Набрал сразу 4 очка! 
(Спорт. Бизнес Online (sport.business-gazeta.ru), Казань, 22 ноября 2019) 
Квартальнов оставил лидеров в запасе, но казанцы все равно вынесли "Барыс". 
Сегодня "Ак Барс" в матче регулярного чемпионата КХЛ в гостях крупно обыграл 
"Барыс" (5:1). Самым результативном игроком встречи стал новичок казанской 
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https://allhockey.ru/news/show/370741-Semenov_mne_pomogla_travma_Zernova_Tyazhelo_skazat
https://www.khl.ru/news/2019/11/22/459842.html
https://www.championat.com/hockey/news-3905995-k-semjonov-s-chesnokom-v-upakovke-ot-kinder-sjurpriza-v-avangarde-ne-hodjat.html


 

 

команды Никита Дыняк - 23-летний нападающий набрал 4 (1+3) очка в дебютном 
матче в КХЛ.  
КВАРТАЛЬНОВ ОСТАВИЛ ЛИДЕРОВ В ЗАПАСЕ ИЗ-ЗА "ЗЕЛЁНОГО ДЕРБИ"  
У "Ак Барса" сейчас шикарная выездная серия: ранее команда забросила четыре 
шайбы "Сибири". Впереди - самый важный матч этой серии: 24 ноября казанцы 
в Уфе сыграют с "Салаватом Юлаевым".  
Учитывая, что первое "зеленое дерби" в нынешнем сезоне команда проиграла, 
второе будет вдвойне принципиальным. С прицелом на матч в Уфе главный 
тренер казанцев Дмитрий Квартальнов оставил сегодня в запасе сразу четырех 
лидеров команды - в Нур-Султане не сыграли Джастин Азеведо (лучший снайпер 
команды), Данис Зарипов (четвертый бомбардир и капитан), Михаил Фисенко и 
Артем Лукоянов (ассистент капитана).  
Пропустил матч и лучший вратарь лиги в текущем сезоне Тимур Билялов, 
который до этого провел четыре игры подряд. После матча с "Барысом" 
Квартальнов заявил, что дал отдохнуть лидерам команды. Очевидно, что 
главный тренер держит в голове предстоящее дерби с Уфой. 
В нынешнем сезоне это первая большая ротация от Квартальнова. До этого он 
менял двух-трех игроков. Сейчас у тренера есть возможность для перемен в 
составе - клуб подписал нападающего Дыняка, недавно из СКА пришли Роман 
Рукавишников и Виктор Тихонов, а из "Спартака" - Вячеслав Лещенко.  
При этом ротация игроков - обычное явление для Квартальнова. В ЦСКА ростер 
игроков у него был еще больше, поэтому тренер еще чаще менял хоккеистов. 
Такая же ситуация была в "Локомотиве": в минувшем плей-офф тренер в 
некоторых матчах вообще убирал всех легионеров и ставил в состав молодых 
хоккеистов.  
ДЫНЯК - ГЕРОЙ МАТЧА 
23-летнего нападающего подписали несколько дней назад. Официальный сайт 
казанского клуба объявил о трансфере в "Барс", но Дыняк присоединился к "Ак 
Барсу" во время выездной серии. По нашим данным, казанский клуб 2,5 месяца 
вел игрока - в нем лично был заинтересован Квартальнов. 
В "Ак Барсе" - первый клиент сына Квартальнова. Это один из лучших игроков 
ВХЛ 
В итоге уже в дебютной игре в КХЛ нападающий не подвел главного тренера: с 
"Барысом" он забил в первом периоде, а затем отдал три результативные 
передачи - дважды помог забить Артему Галимову и один раз ассистировал 
Станиславу Галиеву.  
Дыняка характеризуют как силового нападающего, который может вылезти на 
пятачок и побороться там, а если надо - и скинуть перчатки. Сегодня у 
нападающего два силовых приема за 11 минут игрового времени и несколько 
удачных действий на пятачке.  
В нынешнем сезоне в "Ак Барсе" еще никто не дебютировал с четырех очков. 
Более того, никто из игроков не набирал столько очков в одной игре. Сыграет ли 
Дыняк в "зеленом дерби" - пока неизвестно. Но, кажется, он заслужил этот шанс. 
КОРМЬЕ МОЖЕТ ПРОПУСТИТЬ МАТЧ В УФЕ  
Тем более, что в составе "Ак Барсу" могут быть потери. Сегодня в первом 
периоде повреждение получил Патрис Кормье. Центрфорвард первого звена 
сыграл всего три минуты и отправился в раздевалку.  
По нашим данным, у канадского нападающего небольшое сотрясение. Рисковать 
игроком не стали и отправили его сразу в раздевалку, тем более результат матча 
был сделан уже в первые 20 минут. 
Кормье - второй бомбардир "Ак Барса" и лучший на точке вбрасывания, но глядя 
на игру "Ак Барса" и умелую ротацию игроков, даже его отсутствие может не 
стать большой потерей.  
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К заголовкам сообщений 

Никита Дыняк дебютировал в КХЛ лучше, чем Панарин и Капризов 
(Чемпионат.com, Москва, 22 ноября 2019) 
У молодого нападающего гол в большинстве и три передачи. Еще вчера о нем 
никто не слышал, но теперь будут говорить все. 
Не прошло и двух дней с тех пор, как "Ак Барс" совершил обмен с петербургским 
"Динамо" и получил нападающего Никиту Дыняка как тот уже дебютировал в КХЛ. 
Да как! Такому дебюту могли бы позавидовать, например, Кирилл Капризов или 
Артемий Панарин. 
Дыняку 22 года, он воспитанник петербургского хоккея. Начинал заниматься в 
системе СКА, а в 18 лет перешел в "Динамо" СПб. До сегодняшнего дня у него 
был один крутой сезон в МХЛ, когда он забил 35 голов и стал лучшим снайпером 
лиги, и отличное начало этого сезона в ВХЛ (18 очков и +17 в 25 играх), но до 
сегодняшнего дня возможные перспективы нападающего в КХЛ были 
туманными. События последних дней развивались стремительно. 20 ноября 
Дыняка обменяли и он сразу же, несмотря на то, что изначально обмен 
производили клубы ВХЛ, отправился на выезд с основной командой Казани. "Он 
тренируется, готовится - вчера катался, сегодня тоже работал. Мы на него 
рассчитываем и надеемся, что он усилит нашу команду. У него есть сильные 
качества, и мы надеемся, что за счет них он нас дополнит", - говорил тренер "Ак 
Барса" Евгений Перов перед матчем с "Сибирью". 
Дыняк вышел на лед уже во втором матче выездной серии, в Нур-Султане. 
"Перед матчем против "Барыса" у нас есть и плановые, и вынужденные 
изменения: будут играть несколько свежих хоккеистов. Мы верим в наших 
игроков и надеемся, что они принесут нам победу", - отметил Перов.  
Тренер как в воду глядел - свежему Дыняку, который вышел в третьем звене с 
Артемом Галимовым и Олегом Ли потребовалось меньше 10 минут, чтобы 
произвести впечатление и утвердить тренерский штаб "Ак Барса" в том, что на 
него не зря сделали ставку. Молодой нападающий играл агрессивно, не чурался 
идти в силовую борьбу и уже на седьмой минуте выцарапал шайбу у двух 
соперников и помог отличиться Галимову. Это была уже вторая шайба "Ак 
Барса", и "Барысу" пришлось брать тайм-аут. 
Через две минуты Дыняк забил и сам. В отсутствии в составе Азеведу и Зарипова 
Дмитрий Квартальнов доверил Никите место в спецбригаде большинства, и 
нападающий подправил шайбу на пятачке. 
В третьем периоде Дыняк окончательно вскружил голову, когда сначала при 
очередном розыгрыше большинства выдал великолепную передачу из-за ворот 
на пятачок Галимову, а под конец игры нашел пасом накатывающегося на ворота 
Галимова. 1+3 в первой игре - этот день нападающий точно запомнит навсегда! 
Никита показал себя разноплановым нападающим, который может и 
потолкаться, и сыграть красиво. 
Дебют круче Панарина и Капризова 
Так не дебютировали даже Кирилл Капризов Артемий Панарин и другие 
россияне, которых сейчас можно назвать звездами КХЛ и НХЛ. Конечно, надо 
делать скидку на возраст, потому что будущие звезды, как правило, дебютируют 
в раннем возрасте, а Дыняк уже успел достаточно повариться в МХЛ, а затем 
обрасти мясом в ВХЛ. Но все равно, об этом игроке до сегодняшнего дня никто 
не слышал, и такой успех не может не впечатлять.  
Обладатель Кубка Гагарина, лучший снайпер КХЛ в сезоне-2018/19 Капризов 
впервые сыграл в матче КХЛ в 17 лет. В новокузнецком "Металлурге" своей юной 
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звездочке доверяли, но первое очко он набрал только в шестом матче, а первый 
гол забил в 13-м. 
Константин Окулов - один из самых ярких игроков ЦСКА прямо сейчас, которым 
активно интересуются в НХЛ, в дебютном матче провел на льду меньше двух 
минут. Первое время он просто протирал скамейку, а первый гол забил только в 
своем втором сезоне (кстати, и тогда он еще получал жалкие крохи игрового 
времени). Павел Бучневич набрал первое очко в седьмой игре, забил первый гол 
- в 15-й. Нынешней звезде "Вашингтона" Евгению Кузнецову пришлось ждать 23 
матча до первого гола, хотя первую передачу он сделал уже в третьей игре.  
Артемий Панарин - самый дорогой россиянин в истории НХЛ - отдал передачу в 
дебютном матче, а первый гол забил только во втором сезоне. Один из героев 
Олимпиады-2018, лучший бомбардир КХЛ в сезоне-2018/19, а ныне игрок "Нью-
Джерси" Никита Гусев начинал профессиональную карьеру в ЦСКА и забил лишь 
в 11-м матче. Владимир Тарасенко - один из немногих, кто по-настоящему 
отличился. В 16 лет он забил первым же броском в КХЛ и стал автором первого 
гола "Сибири" в лиге.  
В общем, можно продолжать список дальше, вспомнить Владимира Ткачева 
Сергея Шумакова Валерия Ничушкина и прочих и прочих. Проявить себя в 
дебютном матче в любом случае тяжело, а набрать четыре очка в одной игре 
нечасто удается даже признанным звездам хоккея. Но Дыняк рушит стереотипы. 
Кто знает, может "Ак Барс" нашел неограненный алмаз?  

https://www.championat.com/hockey/article-3906183-nikita-dynjak-debjutiroval-v-khl-
luchshe-chem-panarin-i-kaprizov.html 

К заголовкам сообщений 

Назаров может вернуться в "Трактор" и сменить Видгофа (Allhockey 
(allhockey.ru), Москва, 22 ноября 2019) 
Андрей Назаров может вернуться в "Трактор". Об этом сообщает телеграм-канал 
"Челябинский хоккей". В ближайшее время он встретится с губернатором 
Челябинской области Алексеем Теслером.  
Речь идет о должности генерального директора. Сейчас гендиректором 
"Трактора" является Борис Видгоф. 
"Трактор" занимает последнее место в КХЛ, в ходе сезона произошла смена 
тренера. Петериса Скудру сменил Владимир Юрзинов-младший. 
Назаров был главным тренером "Трактора" с сезона-2007/08 по сезон-2009/10 
включительно.  

https://allhockey.ru/news/show/370772-
Nazarov_mozhet_vernut_sya_v_Traktor_i_smenit_Vidgofa 

Похожие сообщения (5): 

• ГородСПб.рф, Санкт-Петербург, 22 ноября 2019 

• Sports.ru, Москва, 22 ноября 2019 

К заголовкам сообщений 

Обзор дня: "Авангард" лишился 10 хоккеистов. Как он будет играть? 
(Спорт экспресс (sport-express.ru), Москва, 22 ноября 2019) 
Обзор дня Алексея Шевченко.  
Травма 
 "Авангард" в четверг заканчивал встречу против "Автомобилиста" не в полном 
составе. После падения на лед в раздевалку ушел нападающий Сергей Широков 
и теперь количество хоккеистов с повреждениями разной степени сложности в 
клубе достигло десяти. Некоторые могут вернуться на лед со дня на день. 

https://www.championat.com/hockey/article-3906183-nikita-dynjak-debjutiroval-v-khl-luchshe-chem-panarin-i-kaprizov.html
https://www.championat.com/hockey/article-3906183-nikita-dynjak-debjutiroval-v-khl-luchshe-chem-panarin-i-kaprizov.html
https://allhockey.ru/news/show/370772-Nazarov_mozhet_vernut_sya_v_Traktor_i_smenit_Vidgofa
https://allhockey.ru/news/show/370772-Nazarov_mozhet_vernut_sya_v_Traktor_i_smenit_Vidgofa
https://городспб.рф/byvshij-trener-ska-mozhet-stat-generalnym-direktorom-traktora/
https://www.sports.ru/hockey/1080477357.html


 

 

Некоторых мы уже вряд ли увидим в составе "Авангарда" в этом сезоне, как, 
например, Максима Чудинова. Кто-то вообще выбыл на короткий срок, но легче 
Бобу Хартли от этого не становится. 
Я специально выяснял, есть ли в клубе претензии к Брэндону Бови, который 
отвечает за физическую подготовку. Мне честно сказали, что кое-какие вопросы 
были в начале чемпионата, но сейчас все понимают, что он в этой эпидемии 
вообще не виноват. И действительно, а какие вопросы к нему? На Судницына 
упал хоккеист, Чудинов тоже "сломался" после неудачного падения. У Алексея 
Емелина - спина, а проблемы с ней были давно. Тот же Сергей Широков падает 
на лед и получает повреждение - тут тоже никто не виноват. Как Бови виноват в 
вирусе, который подцепил Валентин Пьянов или в том, что Никите Пивцакину 
шайба за короткий период дважды попадает в одно место? Просто так сложилось 
и надо пройти трудный период. Жаль только, что трансферы, которые бы 
усилили клуб, все время срываются.  
Новичок 
 ЦСКА подписал контракт с Марио Кемпе, показав, что в последний год, когда 
можно тратить безумные деньги, они будут это делать ради того, чтобы выиграть 
еще один кубок. Нападающих полно, но берут еще одного форварда, да еще и 
легионера. В клубе очень напуганы серией поражений, разочарованы 
пассивностью некоторых хоккеистов и надеются, что Кемпе, зная о бонусах, 
будет выкладываться лучше, чем те, кто уже брал главный титул. 
??Официально?? 
Хоккейный клуб ЦСКА достиг договоренности о подписании соглашения со 
шведским нападающим Марио Кемпе. Соглашение будет рассчитано до конца 
сезона 2020/21.  
Марио действительно должен был оказаться в Балашихе, "Авангард" вел его 
довольно долго, но постоянно возникали какие-то препятствия. То "Лос-
Анджелес" передумывал отпускать хоккеиста, то сам Кемпе считал, что у него 
еще есть шанс в НХЛ. Армейцы появились внезапно и просто завалили шведа 
деньгами. Вы не верьте в эти интервью, где Марио говорит про "великий клуб, в 
котором играли известные люди". Сам Кемпе поехал бы за такие средства даже 
в Хабаровск, а настоящим любителем хоккейной истории является его отец. Ну 
и отметим, что опять в КХЛ едет центральный, то есть хуже будет Павлу 
Карнаухову, Максиму Шалунову, Константину Окулову, Андрею Светлакову. 
Именно местным хоккеистам.  
Слух 
Президент ИИХФ Рене Фазель может получить должность в КХЛ после своей 
отставки, сам он этого не отрицает, только не хочет раскрывать подробности. Я 
не понимаю, зачем он вообще нужен лиге, чем может пригодиться. На ум 
приходит какая-нибудь должность, связанная с интеграцией в Европу, но если 
бы мы захотели, то сами бы пошли туда, а не ждали человека со стороны. 
Участие в лиге иностранного клуба - это вопрос денег, и ничего больше. Как вы 
помните по истории с "Медвешчаком", "Львом", "Слованом" и "Йокеритом". 
Не понимаю, почему мы вообще должны были быть благодарны Фазелю. Он 
часто бывал в России, понимает некоторые вопросы без переводчика, но не 
сказать, что уж как-то совсем защищал наши интересы в мире. Например, когда 
у нас были действительно были деньги, именно Фазель обрубил нам 
возможность зайти в Швецию или Германию, не помог так уж точно. А уж про лигу 
чемпионов и говорить нечего. Если Фазеля назначат президентом КХЛ, то это 
вообще будет огромный конфуз. Он кто вообще, чтобы руководить такой лигой? 
Да и потом снова призываю посмотреть на лигу чемпионов. Это его главное 
творение и оно ужасно. Надеюсь, что Фазель, не отвечая вопрос про свое 



 

 

назначение, просто боится спугнуть удачу. Приехать в чужую страну на огромную 
зарплату без каких-либо обязательств - мечта любого пенсионера.  

https://www.sport-express.ru/hockey/khl/reviews/v-avangarde-desyat-
travmirovannyh-cska-podpisal-mario-kempe-a-rene-fazel-mozhet-vozglavit-khl-
1613375/ 

К заголовкам сообщений 

КХЛ: судейство 
 

КХЛ объяснила незасчитанный гол "Сибири" в матче с "Торпедо" 
(Sports.ru, Москва, 23 ноября 2019) 
Департамент судейства КХЛ разъяснил эпизод с отменой гола "Сибири" в матче 
против "Торпедо" (1:4) 
"На 47-й минуте матча после шайбы, заброшенной игроком команды хозяев 
Юусо Пуустиненом, главный тренер гостей взял запрос на определение 
положения "вне игры" перед взятием ворот. 
После видеопросмотра определено: было положение "вне игры", шайба не 
засчитана", - говорится на сайте лиги. 

https://www.sports.ru/hockey/1080483753.html 

Похожие сообщения (2): 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 23 ноября 2019 

• Континентальная хоккейная лига (khl.ru), Москва, 22 ноября 2019 

К заголовкам сообщений 

Трансферы клубов 
 
ЦСКА заключил двусторонний контракт с форвардом Никитой 
Коростелевым (Р-Спорт, Москва, 22 ноября 2019) 
Московский хоккейный клуб ЦСКА подписал двусторонний контракт с форвардом 
Никитой Коростелевым. 
Соглашение с 22-летним нападающим рассчитано на один год. 
В текущем сезоне Коростелев играл в Хоккейной лиге Восточного побережья 
(ECHL) за клуб "Джексонвилл Айсмен", провел девять матчей и набрал пять 
очков (3 шайбы + 2 результативные передачи). С 2011 года хоккеист выступал в 
Северной Америке.  

https://rsport.ria.ru/20191122/1561485743.html 

Похожие сообщения (5): 

• Sportbox.ru, Москва, 22 ноября 2019 

• Матч ТВ (matchtv.ru), Москва, 22 ноября 2019 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 22 ноября 2019 

• Sport24.ru, Москва, 22 ноября 2019 

• Спорт экспресс (sport-express.ru), Москва, 22 ноября 2019 

К заголовкам сообщений 

Молодежная хоккейная Лига 
(основные новости) 

 
Михаил Богдашкин: "Обретаю силу в движении" (Sport-42.ru, Новокузнецк, 
22 ноября 2019) 

https://www.sport-express.ru/hockey/khl/reviews/v-avangarde-desyat-travmirovannyh-cska-podpisal-mario-kempe-a-rene-fazel-mozhet-vozglavit-khl-1613375/
https://www.sport-express.ru/hockey/khl/reviews/v-avangarde-desyat-travmirovannyh-cska-podpisal-mario-kempe-a-rene-fazel-mozhet-vozglavit-khl-1613375/
https://www.sport-express.ru/hockey/khl/reviews/v-avangarde-desyat-travmirovannyh-cska-podpisal-mario-kempe-a-rene-fazel-mozhet-vozglavit-khl-1613375/
https://www.sports.ru/hockey/1080483753.html
https://allhockey.ru/news/show/370804-V_KHL_obyasnili_nezaschitannyj_gol_Sibiri_v_matche_s_Torpedo_video
https://www.khl.ru/news/2019/11/22/459858.html
https://rsport.ria.ru/20191122/1561485743.html
https://news.sportbox.ru/Vidy_sporta/Hokkej/KHL/spbnews_NI1114751_Korostelev_podpisal_dvustoronnij_kontrakt_s_CSKA
https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI1114751_Korostelev_podpisal_dvustoronnij_kontrakt_s_CSKA
https://allhockey.ru/news/show/370747-Vospitannik_CSKA_Korostelev_vernulsya_v_armejskuju_komandu_iz_AHL
https://sport24.ru/news/hockey/2019-11-22-chempion-kkhl-tsska-vernul-iz-severnoy-ameriki-svoyego-vospitannika
https://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/korostelev-stal-igrokom-cska-1613542/


 

 

Интервью с защитником "Кузнецких Медведей", являющимся самым 
результативным игроком обороны команды, набравшим в 24 встречах 15 (3+12) 
очков. Больше баллов среди новокузнечан имеют только нападающие Денис 
Сизиков и Иван Хрунин.  
- В этом сезоне Вы демонстрируете достаточно результативный хоккей. Если бы 
не травма, наверное, сейчас были бы в десятке лучших бомбардиров среди 
защитников МХЛ - отставание от нее всего 1 балл. Насколько довольны своими 
показателями? 
- Доволен. Обидно, что травма. По этому и прошлому сезонам старался держать 
планку, не опускать ни в коем случае, еще больше работать и приносить пользу 
команде. 
- Что за травма у Вас и насколько она сложная? 
- Такое бывает. Была травма в матче с "Сибирскими Снайперами", она была 
несерьезная - подвернул ногу. Назначили курс лечения, прошел его, но на 
выезде произошел рецидив травмы. Сейчас хожу в гипсе. 
- Когда ориентировочно можете вернуться в состав? 
- Сказали, что лучше не загадывать. И так хорошо обошлось, могло быть хуже. В 
пятницу снимут гипс, там посмотрим, как пойдет восстановление. 
- Но в поездку, видимо, точно не едете. 
- Скорее всего, команда отправится без меня. 
- Касаемо команды, как считаете, что происходит? Почему у "Медведей" то 
место, которое сейчас имеем? 
- Много молодых ребят, где-то не хватает концентрации, они первый год в МХЛ. 
Думаю, независимо от результата видно, что команда бьется, что у нее есть 
характер. Немного не хватает опыта - в этом, думаю, проблема. 
- Ребят 2002 года действительно много в команде. Среди них и Григорий 
Рудаков, который по ходу сезона уже вызывался в юниорскую сборную России. 
Вы, как один из лидеров и опытных хоккеистов команды, что можете сказать по 
этому защитнику? 
- Хороший парень, спокойный. Самое главное - не выдумывает лишнего, 
старается сыграть проще, на команду. Выделяется стабильностью, он знает, что 
может. 
- Когда после сезона подводили лично для себя какие-то итоги, смотрели 
статистику, что у вас в Омске в предыдущем чемпионате было 3 очка, а сейчас в 
Новокузнецке получилось аж 27, что про себя тогда подумали? 
- Самое главное было доказать самому себе, что я еще могу. После двух 
неудачных сезонов с 3 очками в "Омских Ястребах" и малым игровым временем 
где-то были сомнения. Но после сезона в "Медведях" увидел, что все-таки я еще 
на хорошем ходу, что могу это делать и знаю это. Главное - не останавливаться. 
- В общем, заканчивать еще, мягко говоря, рано? 
- "Восток" часто проигрывает "Западу". 
- Не сказал бы, что "Запад" сильнее. Такие же ребята абсолютно. 
- Вы начинали заниматься хоккеем в Новокузнецке, но по школе перебрались в 
Омск. Почему именно этот город?  
- Друг, который здесь тоже играл - Эрик Блинов, уехал туда, мы хорошо 
общались. Там лига была сильнее, "Авангард" тогда играл по Уралу, поэтому 
было принято решение с семьей переехать туда. Ни о чем не желаю. Я думаю, 
это было правильно в тот момент - хорошая перспектива. Но кто знал, что так 
сложится? Ни о чем нельзя жалеть. Все, что ни делается - к лучшему. 
- Вы провели 2 сезона в "Ястребах". Возможно, там со стороны тренеров не было 
такого доверия, как в Новокузнецке, но касаемо позитивных моментов в Омске в 
МХЛ что, может быть, Вы в большей степени почерпнули? 



 

 

- Запомнился сезон с участием Артема Манукяна, когда он установил рекорд 
МХЛ в звене с Ковалевым и Третьяковым. Первый сезон был мой в лиге, было 
приятно смотреть, как они играют: так все быстро, красиво. Тогда команда была 
очень сплоченная. Вот положительный момент оттуда. Все ребята хорошие, до 
сих пор общаются. Молодцы, не забывают. 
- Манукян тогда в полном порядке был? 
- Он до сих пор в полном порядке, поверьте (улыбается). 
- На тренировках лично Вам как защитнику против кого из игроков линии атаки 
"Ястребов" в том сезоне было сложнее всего работать? 
- Даже не знаю, у каждого были свои плюсы и минусы. Тяжелее в таком плане, 
что были игроки более габаритные, как Артем Рожковский, который мог 
продавить, зная, что я меньше. А был Манукян, который резкий, который видит 
постоянно, может подпустить. И под каждого нужно было постоянно 
подстраиваться и ждать от него того, за счет чего он может обыграть. От этого в 
тренировке учился. Разновидные игроки, подстраиваешься под них. 
- Вас подключали к занятиям в "Авангарде"? 
- Да, но это было нечасто, однако эмоции положительные. Сначала было 
немного страшно, когда вышел. Тогда у нас иностранцы были - и я сначала даже 
не мог бросать, боялся в них попасть. Ко мне подъехал тренер, говорит: "Да ты 
не переживай, ты наоборот бросай, а уворачиваться - это их проблема". Как-то 
после этих слов попроще стало, и все - потом уже нормально тренировался. 
- Когда тренировались, кто возглавлял "Авангард"? 
- Герман Михайлович Титов. Он же изначально перешел в "Омские Ястребы" и 
работал с нами. Очень хороший специалист, мне у него понравилось. 
Максимально открытый и честный. Ставит ясные задачи - и ты понимаешь, что 
тебе нужно делать на поле, ты не теряешься. И он спрашивает только за дело, 
ни к кому нет предвзятого отношения. Когда Герман Михайлович пришел в 
команду и узнал, что я из Новокузнецка, очень обрадовался, ведь работал здесь 
- нашли с ним связь.  
- Какой самый памятный матч в составе национальной команды? 
- Мы играли с чехами на турнире "Четырех наций". Правда, тот матч мы 
проиграли. Передача запомнилась, отдал красивый пас - крутили его потом по 
всем инстаграмам. Прямо из-за ворот получилось выдать под синюю Кириллу 
Кожевникову, он убежал и забил. Это первое очко за сборную, было много 
эмоций, запомнилось навсегда. 
- В большей степени в сборной с кем в одной паре играли? 
- Там все постоянно менялось. Мог приехать и быть в пятом звене, на следующий 
день - в первом, потом - в третьем. Поиграл в одном звене и с Дмитрием 
Саморуковым, который на прошедшем молодежном чемпионате мира завоевал 
бронзу, а сейчас играет в АХЛ - хороший парень, с головой, с амбициями, что 
самое главное. Знает, чего хочет - это очень важно в хоккее. Поэтому и идет у 
него. Дай бог, чтобы продолжал, надеюсь, у него все хорошо будет. 

https://sport-42.ru/news/detail/mikhail-bogdashkin-obretayu-silu-v-dvizhenii/ 

К заголовкам сообщений 

Хоккей для джентльменов: МХЛ готовит календарь с участием секретных 
агентов (Молодежная хоккейная лига (mhl.khl.ru), Москва, 22 ноября 2019) 
В апреле 2020 года на экраны выйдет юбилейная, 25-я часть "бондианы": в новом 
боевике Дэниел Крэйг в последний раз предстанет в образе утонченного 
джентльмена и по совместительству секретного агента Джеймса Бонда. В 
преддверии наступающего 2020 года Молодежная хоккейная лига представит 
новых кандидатов на роль следующего агента с псевдонимом 007, а вместе с 

https://sport-42.ru/news/detail/mikhail-bogdashkin-obretayu-silu-v-dvizhenii/


 

 

ними и концептуальный календарь - такой стильный подарок вы точно захотите 
увидеть под елкой.  
МХЛ собрала представителей 31 клуба Лиги, чтобы провести смелый 
эксперимент и воплотить в жизнь союз, который с трудом можно вообразить не 
только в обычной, но даже и в киношной жизни. Решительность, нацеленность 
на результат, авантюризм - что еще общего у молодых хоккеистов и Агента 007? 
Разгадку предстоит узнать в декабре.  
За визуальную основу концепции нового годового календаря-2020 был взят 
безупречный английский стиль главного мирового супергероя-шпиона: на 
протяжении 57 лет Бонд оказывает немалое влияние на то, как одеваются 
мужчины - его аутфиты интересуют представителей сильного пола чуть ли не 
больше, чем образы всех остальных вместе взятых киноперсонажей.  
Тщательную фэшн-работу над хоккеистами провели стилист и экс-директор 
моды журнала "Афиша" Наталья Истомина и визажист Анна Санти. По ту сторону 
камеры, как и в предыдущие два года работы над лимитированным календарем 
МХЛ, стоял фотограф GQ, Vogue, Interview, Esquire и других глянцевых изданий 
Владимир Васильчиков. Арт-директором календаря МХЛ не первый год 
выступает Жанна Черненко. 
Базис классического шпионского стиля, как в воплощении актера Шона Коннери, 
сыгравшего первого Бонда еще в 60-х годах прошлого века, так и его 
последователей, един - однобортный костюм-двойка или тройка и белая сорочка. 
Учитывая это, и то, что Бонд - всегда законодатель мод своей эпохи, в образы 
молодых хоккеистов добавили костюмы не только разных цветов и фактур, но и 
с широким выбором паттернов: меловая полоска и разные виды клетки - 
ломаная, охотничья и в стиле "оконная рама".  
Навыки в подборе правильного костюма, усвоенные от специалистов, могут 
пригодиться игрокам, которые вскоре начнут подниматься по хоккейной лестнице 
в КХЛ, где с этого сезона, согласно регламенту, на все домашние матчи следует 
приезжать в костюмах единого образца.  
Киноистория знает, что бессменной классики не всегда было достаточно: в таких 
случаях Бонд выбирал аккуратный и комфортный бадлон с укороченным 
воротом, который не мешал бы двигаться, а заодно и спасать мир - однотонные 
водолазки пришлись и по душе игрокам. Как и секретный агент, хоккеист должен 
быть готов к любым температурам, поэтому без образов в верхней одежде тоже 
не обошлось. В дизайне календаря была примена печать люминесцентным 
лаком и скрытые сюжеты каждой фотографии можно буде увидеть в темноте. 
Результат взаимодействия двух сил - хоккейной и шпионско-супергеройской - 
можно будет оценить в декабре. К Новому году мы точно узнаем, кто из игроков 
по-бондовски сразит даже самую эффектную femme fatale, а кто заставит 
представителей сильного пола взять на заметку пару образов.  

https://mhl.khl.ru/news/1/936873/ 

К заголовкам сообщений 

Выпуск-2019: Адель Минегалиев (Молодежная хоккейная лига (mhl.khl.ru), 
Москва, 22 ноября 2019) 
Голкипер Адель Минегалиев о дебюте в Молодежной хоккейной лиге, Кубке 
Вызова, лучшем сезоне и многом другом.  
- Когда состоялся ваш дебют в Молодежной хоккейной лиге?  
 - Первая моя игра была еще в МХЛ-Б против челябинского "Мечела" в сезоне 
2015/2016. Мы проигрывали, я вышел на несколько минут, отразил около 10 
бросков, не пропустил. Команда проиграла тот матч, но я довольный уехал 
домой, потому что тренеры дали шанс себя проявить. Помню, что вышел на игру, 

https://mhl.khl.ru/news/1/936873/


 

 

а у меня фамилия на майке неправильная - там было "Мингалиев". Мне еще 
сказали: "Ладно, перешьем" - но так и не перешили. За сезон где-то 118 минут 
игрового времени набралось, может чуть больше. Потом "Спутник" переехал в 
МХЛ-А, около 40 матчей в первом сезоне отыграл.  
- Какой матч запомнился больше других на молодежном уровне?  
 - Самый запоминающийся матч - против "Ладьи", когда соперник 68 раз бросал 
по воротам. Это был мой второй сезон в МХЛ, тот матч мы выиграли. 67 
отраженных бросков на тот момент стало рекордом Лиги. Нам забили за минуту 
и шесть секунд до конца, когда мы вели 2:0. В итоге мы выиграли 3:1  
- С кем в Восточной конференции было тяжелее всего играть?  
 - Самый сложный соперник - "Авто", у них дома тяжело играть. Очень рослая 
команда, мобильная, агрессивная, быстрая. Легких команд вообще не было, если 
честно. Но это для команды, а если для меня лично - наверное, "Ладья". Просто 
потому, что мы у них почти всегда выигрывали. Там еще был нападающий 
Евгений Грошев, который меня всегда напрягал - бросок у него всегда навылет 
шел.  
- Что больше всего запомнилось во время игры в МХЛ?  
 - Первое - это Кубок Вызова. Второе - первая игра на "ноль" в матче против 
"Снежных Барсов" дома. Это был мой первый сезон, мы выиграли 3:0.  
- Каким для вас стал Кубок Вызова?  
 - Было очень приятно попасть в состав Востока. В первый день у нас была 
съемка промо-ролика вместе с девочками из ЖХЛ. Анна Пругова там все 
вытащила, а мне, помню, Ольга Сосина забила. Расстроился немного, все-таки 
это перед игрой было. В день игры потряхивало, волновался, но размялся, на 
раскатку вышел, а потом все пропало. Было только желание выйти и выиграть 
этот матч. Я был спокоен, знал, что все будет нормально. После первого же 
вбрасывания мне как бросили, аж плохо стало. Потом в зоне только катали, и тут 
Назаревич с Васильевым выходят, передача, бросок и я его поймал. Вообще 
отыграл спокойно, свое дело сделал.  
- Какой сезон стал самым успешным?  
 - Сезон 2018/2019 мы сыграли лучше всех остальных. У нас почти весь состав 
сохранился тогда, новеньких было не так много, все понимали, что нужно делать. 
К тому же всем надоело идти на последних местах, мы сплотились к новому 
сезону, у всех была одна задача и одна цель - попасть в плей-офф. Мы шли к 
этому на протяжении всего сезона, внутри коллектива была отличная 
атмосфера, мы были одной командой. К концовке было четыре команды, 
которые боролись за плей-офф: "Омские Ястребы", "Белые Медведи", "Ирбис" и 
мы. Большая ответственность, а так как никто из нас не играл в плей-офф и мы 
столкнулись с этим впервые - каждый боялся ошибиться, потому что все 
понимали, что на кону. Нам нужно было выиграть шесть из восьми матчей, и мы 
играли вообще не в свой хоккей. На выезде Новосибирск - Новокузнецк у нас еще 
были шансы, но случилось так, что мы проиграли команде, которая шла в тот 
момент на последнем месте. После первого поражения все понимали, что шансы 
остаются, но не справились с волнением. Когда стало понятно, что в плей-офф 
не попадем - было очень обидно. Все ходили замкнутые, не разговаривали друг 
с другом. Мы весь сезон держались в восьмерке и сами упустили шанс. Но это 
будет уроком, а так как я уже не могу играть в МХЛ, то пожелаю ребятам удачи и 
наконец-то сыграть в плей-офф.  
- Каким получился последний сезон в МХЛ?  
 - Последний сезон для меня выдался успешным. Хотелось бы поставить себе 
четверку, но мы не вышли в плей-офф, так что только "три". Команда осознала 
прошлые ошибки, все играли с желанием. Я все это видел, очень хотел помочь 
все осуществить, но не сложилось. Все-таки это самое обидное - не сыграть в 



 

 

плей-офф и не испытать эти чувства. Помню, что после последнего матча было 
много эмоций, даже плакал сидел.  
- Какие планы на ближайшее будущее?  
 - Надо двигаться дальше, теперь я перешел в "Нефтяник", прошел сборы с 
первой командой. Понимаю, сразу ничего не дается, все должно быть 
постепенно и далеко не всем удается сразу из МХЛ перейти в КХЛ. Буду 
пробовать себя в Высшей лиге, посмотрим, что из этого получится. У меня много 
энергии и желания доказать, что я не хуже вратарей, которые играют здесь в 
основе. Надо работать, а тренеры все увидят. У нас хорошая сильная команда, 
лидеры есть.  
Хочется сказать спасибо тренерскому штабу "Спутника" и руководству 
"Нефтяника" за доверие. Спасибо игрокам, товарищам по команде, докторам, 
массажистам, всему персоналу за поддержку, помощь и за то, что у меня было 
очень много практики. Спасибо большое нашим болельщикам, которые 
приходили, поддерживали нас, какими бы ни были результаты. Мы стали лучше 
играть по сравнению с прошлыми тремя сезонами и теперь на игры "Спутника" 
ходит больше зрителей. 

https://mhl.khl.ru/news/1/936876/ 

К заголовкам сообщений 

Женская хоккейная Лига 
(основные новости) 

 
Календарь ЖХЛ 2020. Скоро (Женская хоккейная лига (whl.khl.ru), Москва, 
22 ноября 2019) 
В преддверии выпуска нового календаря ЖХЛ 2020 рассказываем о нем чуть 
больше.  
Во все времена красоту женщины сравнивали с цветком: кто-то в ней находил 
роскошь розы, кто - холодную чистоту лилии, кто - изысканность орхидеи или 
скромную простоту ромашки... 
Современные девушки - сильные и успешные, но каждая из них словно цветок. 
Хоккеистки в игре - словно в бою, но за пределами льда они женственны и 
прекрасны! Красота девушек на страницах календаря растопит самый крепкий 
лед! 
"Времена года с Красивой Лигой" - новый календарь ЖХЛ уже скоро озарит 
хоккейной красотой каждый новый день!  

https://whl.khl.ru/article/2929-kalendary-zhhl-2020-skoro 

К заголовкам сообщений 

КХЛ: партнеры 
 

БК ФОНБЕТ - спонсор хоккейного матча Блогеров против Звезд 
(Чемпионат.com, Москва, 22 ноября 2019) 
Завтра, 23 ноября, в ледовом дворце "Арктика" в городе Видном пройдет шоу-
матч между командами звезд и блогеров. Начало шоу - в 15:00 мск, вход 
бесплатный для всех болельщиков.  
В течение шоу-матча болельщики смогут пообщаться с игроками команд звезд и 
блогеров, примут участие в розыгрыше призов. Прокомментируют встречу 
действующие игроки КХЛ.  

https://mhl.khl.ru/news/1/936876/
https://whl.khl.ru/article/2929-kalendary-zhhl-2020-skoro


 

 

Букмекерская компания ФОНБЕТ выступает генеральным спонсором этой 
встречи. В линии ФОНБЕТ принимаются ставки на исход основного времени 
матча, итоговую победу, количество шайб. 
В команде звезд выступят известные спортсмены и медийные личности. Так, на 
лед выйдут футболисты Роман Широков, Александр Мостовой и Дмитрий Сычев, 
хоккеисты Алексей Бадюков и Кирилл Корнилов, актер Станислав Ярушин, 
телеведущие Наталья Кларк и Денис Казанский.  
За команду блогеров сыграют звезды российского хоккейного Ютуба Александр 
Голубков (Slap Shot), Владимир Тимофеев (Vobon Games), Алексей Стельмах 
(icehockey360), Игнат Айкин (Семьдесят Пятый), Андрей Горячев (Дневник 
вратаря), Иван Трегубов (Все хОКкей!), Михаил Баранчиков (Шайбу! Шайбу!!). 
Матч продлится три периода по 20 минут по правилам IIHF. Вместо 
двухминутного штрафа команды будут исполнять буллиты.  
Перед встречей команды проведут мастер-шоу. Победитель мастер-шоу получит 
одну шайбу форы в матче.  

https://www.championat.com/bets/news-3905939-bk-fonbet--sponsor-hokkejnogo-
matcha-blogerov-protiv-zvjozd.html 

К заголовкам сообщений 

Сборная России по хоккею 
 

"Если будет гололед - вызывайте, песочком посыплю". Нужен ли 41-
летний Дацюк сборной России (Sport24.ru, Москва, 22 ноября 2019) 
Официально карьеру в сборной России Волшебник не завершал.  
Довольно часто московские журналисты спрашивают Павла Дацюка о его 
будущем в сборной России. Не обошлось без этого вопроса и после победы 
"Автомобилиста" в Балашихе.  
 - Вы меня уже прямо так в наглую колете. Если будет гололед в Москве, 
вызывайте, посыплю песочком все, - как всегда иронично ответил Дацюк на 
вопрос, который ему порядком надоел (РИА Новости).  
Надо сказать, что Волшебник очень не любит рассуждать о своем возрасте, 
травмах и здоровье. Он никогда не скажет это напрямую, не разозлиться, но всем 
своим видом покажет, что больше эти темы поднимать не надо. Понять его 
можно, в последние лет пять корреспондентов и болельщиков только и 
интересует, как можно так долго играть при таком количестве травм и в таком 
возрасте. Что касается сборной, то Дацюк в ней не играл с чемпионата мира-
2018. Тогда сборная России вылетела в четвертьфинале от канадцев, а сам 
Павел в роли капитана в важнейших матчах не смог проявить себя с наилучшей 
стороны. Он хоть и стал лучшим бомбардиром "Красной машины", но 
противостоять лучшим центрам в мире ему было откровенно сложно. Встреча с 
Канадой это наглядно показала.  
Олимпийский чемпион официально не объявлял о завершении карьеры в 
сборной России. В ФХР тоже никаких комментариев на этот счет не давали. В 
прошлом сезоне форварда вызывали на Кубок Первого канала, в частности, ради 
матча с Финляндией на стадионе "Зенита", через Дацюка делали всю рекламу 
"Зимней классики". Но в итоге Павел все равно не поехал. Говорили, что 
изначально у игрока с руководством сборной и СКА была договоренность, что на 
Евротуры его не вызывают.  
На чемпионате мира-2018 у Воробьева собралась такая банда звезд НХЛ, что 
для Дацюка там просто не было места. На финский этап Евротура этого сезона 
была вызвана молодая команда, которая выступила не самым удачным образом. 
Но результаты Евротуров мало, кого должны беспокоить. Самое главное - 

https://www.championat.com/bets/news-3905939-bk-fonbet--sponsor-hokkejnogo-matcha-blogerov-protiv-zvjozd.html
https://www.championat.com/bets/news-3905939-bk-fonbet--sponsor-hokkejnogo-matcha-blogerov-protiv-zvjozd.html


 

 

собрать команду на чемпионат мира, а он в 2020-м году вновь начнется ближе к 
середине мая, а значит многие энхаэловцы будут свободны. Не сможет сборная 
России точно рассчитывать только на Евгения Кузнецова, 
дисквалифицированного на четыре года за кокаин. В НХЛ сейчас выступает пять 
русских форвардов, способных играть в центре: Барбашев, Прохоркин, 
Наместников, Анисимов, Малкин. Кто-то из них обязательно доберется до 
Швейцарии. В КХЛ есть Шипачев, Семенов, Зернов, Ткачев (из "Ак Барса"), 
Окулов, Андронов, Алексеев. И это далеко не весь список русских центров, 
которые теоретически могут претендовать на попадание в сборную. Ни один из 
них сейчас не выглядит слабее нападающего "Автомобилиста" на длинной 
дистанции.  
Да, Дацюк умеет и продолжает делать то, что не способны повторить 
большинство игроков КХЛ. Но Павел подвержен травмам, из-за планового 
восстановления пропустил почти месяц "регулярки", а затем долго обретал 
форму. В 41 год он до сих пор способен решать в одиночку исход встреч, 
приносить команде пользу за счет индивидуальных действий, отдавать передачи 
на победные шайбы (как в матче с "Авангардом"), но все это лишь эпизодически. 
Ему нужно больше времени на восстановление, а значит календарь игр сборных 
для него будет непосилен. Плюс Дацюк проигрывает в скорости многим даже на 
уровне КХЛ, что будет на турнире, где собраны все сильнейшие, легко 
предугадать.  
Не нужно бояться времени. Не нужно жить прошлым и тешить себя ложными 
надеждами. Павел Дацюк провел фантастическую карьеру в сборной России, 
выиграв с ней всевозможные трофеи. Он подарил болельщикам счастливые 
воспоминания, которые с нами будут всю жизнь. И нет ничего ужасного, что в 41 
год он больше не нужен команде. Гораздо страшнее было бы, если бы в таком 
возрасте Волшебник был лучшим центральным страны.  

https://sport24.ru/news/hockey/2019-11-22-budet-li-41-letniy-napadayushchiy-
avtomobilista-pavel-datsyuk-yeshche-igrat-v-sbornoy-rossii 

К заголовкам сообщений 

Другие Лиги 
(основные новости) 

 
Двуреченский о Париматч-Экстралиге: "В КХЛ не так много было тактик, 
разбора, подготовки к определенным играм" (Tribuna (by.tribuna.com), 
Минск, 22 ноября 2019) 
Нападающий "Немана" Никита Двуреченский поделился мнением о Париматч-
Экстралиге. 
"Когда приехал вообще никого не знал, просто в другой мир. 
Мне кажется, в КХЛ не так много было тактик, разбора, подготовки к 
определенным играм. Естественно, надо было время, чтобы привыкнуть. На 
данный момент стало уже немножко получше, чем когда я приехал. 
Я чувствую, что у меня есть силы раскрыть свою игру: то, что я умею. Не 
придумывать там какие-то сумасшедшие комбинации или какие-то там действия, 
а делать то, что я умею", - сказал Двуреченский в эфире "Овертайма". 
Напомним, что форвард имеет опыт выступления в КХЛ. В разные годы 
Двуреченский играл за "Витязь, "Сибирь", "Торпедо", "Нефтехимик", "Югру". 
Всего в КХЛ Никита принял участие в 265 матчах и набрал 50 (32+18) очков.  

https://by.tribuna.com/hockey/1080454683.html 

К заголовкам сообщений 
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Кузнецов - фанатам "Трактора": болельщики должны болеть, хоккеисты - 
играть (Чемпионат.com, Москва, 22 ноября 2019) 
Нападающий "Вашингтон Кэпиталз" Евгений Кузнецов являющийся 
воспитанником "Трактора", прокомментировал сложившуюся ситуацию в 
челябинском клубе. 
Команда проиграла пять последних матчей, в результате чего опустилась на 
последнее место в Восточной конференции, отстав от зоны плей-офф уже на 11 
очков. На одном из домашних матчей фанаты провели акцию протеста против 
руководства клуба. 
"Хотел бы поддержать команду "Трактор" и болельщиков в сложной 
сложившейся ситуации. Ребята, только все вместе вы сможете выбраться.  
Болельщики должны болеть, хоккеисты - играть. Давайте, ребята, поддержите 
их, а хоккеисты обязательно ответят вам благодарностью, поэтому только 
"Трактор", только победа!" - сказал Кузнецов в видеообращении к болельщикам.  

https://www.championat.com/hockey/news-3905909-kuznecov---fanatam-traktora-
bolelschiki-dolzhny-bolet-hokkeisty--igrat.html 

Похожие сообщения (8): 

• Sports.ru, Москва, 22 ноября 2019 

• Спорт экспресс (sport-express.ru), Москва, 22 ноября 2019 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 22 ноября 2019 

К заголовкам сообщений 

Овечкин - хоккейный монстр. Железное здоровье помогло русской звезде 
сыграть 1138 матчей за 14 лет (Sport24.ru, Москва, 22 ноября 2019) 
Это третье место во всей НХЛ, но на самом деле Ови уникален. 
Русские звезды НХЛ мучаются от травм. Месяц не играл Евгений Малкин, выбыл 
почти на полгода Владимир Тарасенко, пришлось зашивать лицо Никите 
Задорову, с подозрением на сотрясение мозга пропускает тренировки и матчи 
Никита Задоров. Список можно продолжать. 
Мучается от травм и "Вашингтон". Кадровые проблемы клуба из столицы США 
не сравнить с тем ужасом, который происходит в омском "Авангарде", но 
ситуация все равно непростая. На последнюю игру против "Рейнджерс" Тодд 
Рирден вынужден был заявить сразу двух дебютантов. И если для Майкла 
Сгарбоссы это был первый матч именно в составе "Вашингтона", а за плечами 
имелось пять десятков встреч в НХЛ, то Бек Маленстин впервые попробовал на 
вкус лучшую лигу мира. 
Травмируются и попадают в лазарет почти все хоккеисты, но над всем этим 
возвышается Александр Овечкин, которого можно без кавычек называть 
железным человеком. Ови приехал в Северную Америку и с тех пор стал одним 
из самых играющих хоккеистов НХЛ - прямо сейчас он делит третью строчку по 
этому показателю с защитником "Лос-Анджелеса" Дастином Брауном. 
1108 матчей за 14 лет - результат крутой, но на первый взгляд уникальным не 
выглядит. У Патрика Марло и Эрика Стаала, например, больше, да и других 
конкурентов у Александра Великого хватает. Но уникальным русского железного 
человека делают дополнительные показатели. Например, количество 
заброшенных шайб - у Овечкина их 673, у Марло и Стаала в полтора раза 
меньше, остальные парни из топ-10 вообще очень далеки от подобных цифр. А 
еще средний айстайм - по нему российский суперснайпер с запасом опережает 
всех форвардов в этом списке. 
Продолжаем восхищаться цифрами Овечкина - с момента его прихода в НХЛ 
"Вашингтон" сыграл 1138 матчей, то есть Ови пропустил за полтора десятилетия 

https://www.championat.com/hockey/news-3905909-kuznecov---fanatam-traktora-bolelschiki-dolzhny-bolet-hokkeisty--igrat.html
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только 30 игр. Некоторые пропуски были обусловлены дисквалификацией, то 
есть из-за травм или усталости форвард практически не позволяет себе не 
выходить на лед. Да, богатырское здоровье Овечкина и его фартовость 
относительно серьезных повреждений - вещи общеизвестные, но когда 
смотришь на них через цифры, Александр представляется настоящим монстром. 
Важное дополнение к этому имиджу - возраст никак не влияет на 
"производительность" Александра Великого. За последние три с небольшим 
сезона, то есть с того момента как нападающему исполнился 31 год, "Кэпиталз" 
провели 270 игр. Угадайте, сколько из них пропустил Овечкин? Всего одну - по 
ходу прошлой регулярки лига дисквалифицировала его за отказ от участия в 
Матче всех звезд. Во всех остальных случаях Овечкин в режиме робота выходил 
на лед и делал свою работу. Ни изнурительный чемпионский плей-офф, ни 
мелкие повреждениz, без которых в хоккее никуда, не заставляли его взять хотя 
бы короткую паузу.  
Статистика говорит о том, что после 30 лет нападающие в НХЛ в среднем играю 
по 70 матчей за чемпионат. Получается, что нормальный показатель для 
форвардов на заключительном этапе их карьеры - 85% от общего количества 
игр. У Александра Великого этот процент выглядит нереально - 99. Надо ли 
удивляться, что за последние четыре сезона Овечкин наколотил 198 шайб - 
ближайший преследователь Патрик Кейн отстает на 36 голов. Не менее 
впечатляюще выглядит ситуация с бросками в створ ворот: Ови с 2015-го 
совершил 1516 попыток, идущий вторым Брент Бернс только 1370. 
Прошедшим летом Александр Овечкин впервые в карьере много говорил о ее 
завершении. Постоянно повторяя, что многое в данном вопросе будет зависеть 
от состояния его здоровья. С каждым следующим заявлением вопросов 
становилось только больше, но хоккеист повторял примерно одно и то же. 
У меня еще два года по контракту. В следующем году, возможно, будет локаут, 
так что посмотрим, где я буду играть. Все зависит от здоровья. Не хочется быть 
поломанным. Хочется нормально закончить, воспитать детей и жить нормальной 
жизнью. 
В тот момент многие могли подумать, что Ови беспокоят какие-то повреждения, 
но новый сезон он начал так, что заставил стереть из памяти все летние цитаты. 
К этому моменту капитан "Вашингтона" отыграл все 24 матча, забросил 15 шайб 
и совершил 112 бросков (лучший результат в лиге). О каком завершении карьеры 
может идти речь? Овечкин в игре, его здоровье в порядке и именно оно помогает 
россиянину продолжать мечтать о рекорде великого Гретцки. Для русского 
железного человека это нереальная цель все еще выглядит вполне достижимой.  

https://sport24.ru/news/hockey/2019-11-22-rekordy-aleksandra-ovechkina-ovechkin-
provel-1138-matchey-za-14-let-v-nkhl-statistika-ovechkina 

К заголовкам сообщений 

"Ковальчук - один из тех игроков, которые должны быть в Зале хоккейной 
славы". Михаил Сергачев дал интервью "Матч ТВ" (Матч ТВ (matchtv.ru), 
Москва, 22 ноября 2019) 
Это двухсерийный разговор с защитником "Тампы" и замечательным парнем 
Михаилом Сергачевым. Начали мы говорить в Стокгольме, куда "Лайтнинг" 
приезжали на два матча с "Баффало", а продолжили в Чикаго, где Сергачев 
забил первый гол в этом сезоне.  
- Если бы вы оказались в такой ситуации, что бы выбрали - играть дальше в НХЛ 
или вернуться в Россию?  
 - Это все зависит от внутренних переговоров. Я не знаю подробностей. Это их 
дела. Но я знаю, что Кови может и должен играть в этой лиге. Если он хочет, то 
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уедет в КХЛ. Если хочет, то останется в НХЛ. Это его право, и он будет решать. 
А я тут говорить ничего не могу. 
"Горжусь и Нижнекамском, и командой нашего города" 
А вот о чем с Сергачевым беседовал обозреватель "Матч ТВ" Павел Лысенков, 
когда приезжал в Стокгольм на матчи "Тампы" против "Баффало". 
- Когда я приезжал на День открытых дверей в Новогорске, то на церемонии 
увидел - Михаила Сергачева признали лучшим новичком сборной России в 
прошлом сезоне. Ваши эмоции?  
 - В первую очередь, было приятно сыграть за сборную. Я получил возможность 
показать свои лучшие качества. И очень здорово, когда тебя так оценивают 
журналисты и легенды хоккея. 
 - Какие у вас первые впечатления от чемпионата мира?  
 - Самые приятные. Жаль, мы не завоевали золотые медали. Но я думаю, что 
смог показать себя с лучшей стороны. И в команде меня приняли хорошо. 
 - Вы не в шоке от того, что недавно творил "Нефтехимик", выдавший 10 побед 
подряд?  
 - Я это видел. Большие молодцы! Горжусь и городом, и командой. И то, что я 
был воспитан в Нижнекамске. Очень приятно видеть, что там такой боевой 
коллектив. Особенно запомнилась их победа над ЦСКА. 
- А защитник "Нефтехимика" Дамир Шарипзянов забил в ворота финнов на "Кубке 
Карьяла".  
 - Это я тоже видел. Порадовался! Мы с Дамиром хорошо общаемся. Он 
развивается, играет на лидерских позициях в клубе КХЛ. 
- Брал у вас летом интервью для Matchtv.ru, и вы сказали, что ваша любимая 
YouTube-передача - это "Что было дальше?" Вы до сих пор смотрите каждый 
выпуск?  
 - Да, конечно. Пара выпусков получились так себе. Но вообще считаю, что эти 
ребята сейчас ведут за собой весь русский YouTube в плане юмора. Смешнее 
их, мне кажется, ничего нет. 

https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI1114892_Kovalchuk__odin_iz_teh_igroko
v_kotoryje_dolzhny_byt_v_Zale_khokkejnoj_slavy_Mihail_Sergachev_dal_intervju_M
atch_TV 

К заголовкам сообщений 

Белорусские хоккеисты признались в организации договорного матча (Р-
Спорт, Москва, 22 ноября 2019) 
Следственный комитет Белоруссии возбудил уголовное дело по факту 
организации договорного матча в рамках чемпионата страны по хоккею, 
сообщается на официальном сайте ведомства. 
Как пояснили в отделе информации и связи с общественностью СК Белоруссии, 
у правоохранительных органов возникли вопросы относительно спортивного 
характера матча "Динамо-Молодечно" - "Могилев", который состоялся 12 ноября. 
"В рамках расследования получены объективные данные об их причастности к 
совершению противоправных действий. Допрошенные в качестве 
подозреваемых спортсмены подтвердили, что названный матч носил договорной 
характер", - рассказали в СК. 
Уголовное дело в отношении представителей команды "Динамо-Молодечно" 
было возбуждено по ч. 1 ст. 14, ч. 1 ст. 253 (покушение на получение незаконного 
вознаграждения спортсменами за оказание влияния на результаты 
соревнования) УК Республики Беларусь. 
Хоккеистам и сотрудникам "Динамо-Молодечно", которое является фарм-клубом 
минского "Динамо", выступающего в КХЛ, грозит до трех лет лишения свободы.  
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Матч чемпионата Белоруссии по хоккею "Динамо-Молодечно" - "Могилев" 
завершился победой гостей со счетом 5:6. Примечательно, что во втором 
периоде хозяева вели со счетом 5:1, однако затем пропустили пять шайб подряд 
и потерпели поражение.  

https://rsport.ria.ru/20191122/1561479143.html 

Похожие сообщения (12): 

• РБК Спорт (sportrbc.ru), Москва, 22 ноября 2019 

• Спорт экспресс (sport-express.ru), Москва, 22 ноября 2019 

• Sports.ru, Москва, 22 ноября 2019 

• Интерфакс, Москва, 22 ноября 2019 

• Комсомольская правда (kp.by), Минск, 22 ноября 2019 

• Спортивная панорама (sportpanorama.by), Минск, 22 ноября 2019 

• Чемпионат.com (championat.com), Москва, 22 ноября 2019 

• Прессбол (pressball.by), Минск, 22 ноября 2019 

• Tribuna (by.tribuna.com), Минск, 22 ноября 2019 

К заголовкам сообщений 

Разное 
 

Звезды и блогеры встретятся на льду "Арктики" (Матч ТВ (matchtv.ru), 
Москва, 22 ноября 2019) 
Звезды и блогеры встретятся на льду "Арктики"  
23 ноября в ледовом дворце "Арктика" в городе Видное пройдет шоу-матч между 
командами звезд и блогеров. Начало шоу - в 15:00 по московскому времени, вход 
бесплатный для всех болельщиков. 
В течение шоу-матча болельщики смогут пообщаться с игроками команд звезд и 
блогеров, примут участие в розыгрыше призов. Прокомментируют встречу 
действующие игроки КХЛ. 
За звезд сыграют Наталья Кларк и Дмитрий Сычев, за блогеров - Vobon Games 
и "Все хОКкей!" 
В команде звезд выступят известные спортсмены и медийные личности. Так, на 
лед выйдут футболисты Роман Широков, Александр Мостовой и Дмитрий Сычев, 
хоккеисты Алексей Бадюков и Кирилл Корнилов, актер Станислав Ярушин, 
телеведущие Наталья Кларк и Денис Казанский. 
За команду блогеров сыграют звезды российского хоккейного Ютуба: 
Александр Голубков (Slap Shot) 
Владимир Тимофеев (Vobon Games) 
Алексей Стельмах (icehockey360) 
Игнат Айкин (Семьдесят Пятый) 
Андрей Горячев (Дневник вратаря) 
Иван Трегубов (Все хОКкей!) 
Михаил Баранчиков (Шайбу! Шайбу!!) 
Вместо штрафа - буллиты 
Матч продлится 3 периода по 20 минут по правилам IIHF. Вместо двухминутного 
штрафа команды будут исполнять буллиты. 
Перед встречей команды проведут мастер-шоу. Победитель мастер-шоу получит 
одну шайбу форы в матче.  

https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI1114689_Zvezdy_i_blogery_vstretatsa_na
_ldu_Arktiki 

Похожие сообщения (1): 
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• Sportbox.ru, Москва, 22 ноября 2019 

К заголовкам сообщений 

Фанатам и руководству "Трактора" предложили выяснить отношения в 
ТВ-дебатах (Ньюс.ру (news.ru), Москва, 22 ноября 2019) 
Возникшие между болельщиками хоккейного клуба "Трактор" и руководством 
команды противоречия, которые вылились в бойкот фанатами матча с 
екатеринбургским "Автомобилистам", предложено урегулировать в эфире ток-
шоу "Свободный лед" в формате дебатов на челябинском телевидении. 
Ситуация прежде всего наносит урон имиджу клуба, именно поэтому сторонам 
было предложено высказаться в эфире набирающего популярность шоу. Если 
вы выносите внутренние разборки на всеобщее обозрение (представители 
"Трактора" выложили в cеть фрагмент перепалки между сотрудниками 
Герасименко и Воробьевым - News.ru), то логично, что решать их вы планируете 
в информационном поле. В противном случае, останется недосказанность, 
которая станет катализатором длительной холодной войны, и в будущем 
неоднократно ударит по репутации клуба, - рассказал News.ru создатель проекта 
Константин Устьянцев. 
Также Устьянцев отметил, что у любителей хоккея много вопросов к нынешним 
результатам "Трактора" и ко всему тому, что его окружает, в том числе 
медиапространству. Эти вопросы и стоит адресовать сторонам в проекте, 
который создан специально для того, чтобы у каждого было право на свободу 
слова. 
Шоу "Свободный лед" выходит на челябинском канале ОТВ и посвящено играм 
и проблемам челябинского хоккея, а его гостями становятся известные 
спортсмены, тренеры, специалисты и болельщики. 
Как сообщал News.ru, пресс-служба "Трактора" в лице ее руководителя Елены 
Герасименко обвинила в случившемся менеджера по работе с болельщиками 
Артема Воробьева, который впоследствии был уволен. 

https://news.ru/hockey/fanatam-i-rukovodstvu-traktora-predlozhili-vyyasnit-
otnosheniya-v-teledebatah/ 

К заголовкам сообщений 

Как поддерживают идеальную форму чирлидерши из КХЛ (Sport24.ru, 
Москва, 22 ноября 2019) 
Елена Черноусова из группы поддержки челябинского "Трактора" рассказала, как 
тренируются и питаются самые "горячие" девушки КХЛ. 
"Тренировки у нас проходят практически каждый день, - рассказывает Елена. - 
Занимаемся 5 раз в неделю по полтора-два часа. Всегда начинаем тренировку с 
разогревающих упражнений, затем идут физические упражнения с собственным 
весом, потом растяжка и лишь после этого мы переходим к подготовке и 
выполнению акробатических номеров и связок на матчи". 
По словам девушки, занятия проходят не в спортзале или в тренажерке, а в 
обычном классе хореографии. Для поддержания силовых показателей и 
физической формы им вполне хватает упражнений с собственным весом, 
которые дает руководитель группы поддержки. 
"Мне кажется, что регулярность тренировок и есть главная основа хорошей 
формы, - делится мыслями Елена. - И питание, конечно, тоже играет важную 
роль, но в этом аспекте все инидивидуально, у всех организмы разные".  
На завтрак большинство девушек из групп поддержки питается кашей с 
фруктами. 
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"Обед чаще всего это что-то из круп и овощи, ужин также состоит из круп с 
овощами или фруктами и в течение дня пьем большое количество воды, - 
делится секретами чирлидер. - Лично я пью много простой воды, так тренировки 
очень изматывающие и такое количество помогает мне оставаться бодрой и 
активной на целый день".  

https://sport24.ru/news/zozh/2019-11-22-gruppa-podderzhki-traktora---chirlidershi-
kkhl-foto-instagram 

К заголовкам сообщений 
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